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…Вспомни, как Он щедро наделил,
Удивляться будешь, что Он совершил.

Хвала Его чудному Имени. Благодарим Тебя, Господь. Благословенно Имя Господне. Я хочу
попросить вас, чтобы вы вспомнили в молитве о малыше Джонатане. Он сегодня дома упал со
стула, и повредил себе спину. Вспомним его в молитве и некую подругу нашей сестры Вигласс, ей
был удалён рак, и теперь она, больная, лежит в больнице. Мы и о ней также хотим упомянуть в
молитве.

Наш Небесный Отец, мы приближаемся сегодня вечером к Престолу Благодати, Боже, наши
сердца прыгают от радости при проявлении Иисуса Христа среди нас. Поэтому, Отец, мы воздаём
славу Богу, в этот вечер, Господь. Мы воздаём хвалу и благодарение за чудесное проявление
Твоей любви и милости среди нас, Боже, в воскресенье утром. Господь, язык не может
достаточно выразить Тебе, Господь, как мы благодарны и счастливы.

И когда та искалеченная девушка поднималась из… выходила из бассейна, Господь, и видеть,
как сила Добродетели вливается в её лодыжки. Боже, это просто изменило народ, Господь. Отец,
и пусть часть той же самой оживляющей силы пойдёт к моему сыну, Господь, и коснётся его
позвоночника и спины, Господь, там, где он повредил себе, Господь. Также, о Боже, помоги этой
дорогой женщине в больнице. Пусть некоторая доля той любви и милости переполнит её, и
исцелит её больное тело, Господь.

И вспомни о нашей сестре Одри Дупруи в больнице, Господь, и пусть она продолжает
выздоравливать, мы вчера были там, и узнали эту чудесную новость. Благослови её и пребудь с
нею, Отец. И мы молим за всех тех, которых нет здесь сегодня вечером. Благослови их в этот
вечер и тех, кто болен среди нас.

И сейчас, Отец, мы умоляем, чтобы Святой Дух сошёл к нам сегодня вечером и говорил, и
благословлял, Господь, и исцелял посредством оживляющей Силы Иисуса Христа. А мы, Господь
Бог, не преминем воздать Тебе хвалу, честь и славу, ибо мы просим об этом во Имя Иисуса и ради
Него. Аминь. Вы можете сесть.

Сестра Вигласс желает воздать благодарение Господу. В воскресенье, в то время как мы
проповедовали, я не уверен, она говорила, когда я проповедовал, ячмень сошёл с глаза. Поэтому,
конечно, мы благодарны Господу за это. И сегодня утром у нас чудесное прославление здесь. Вы
знаете, о чём я? Сегодня утром – это всё то же самое для меня. Аминь. Уловили видение. Аминь.

Знаете, мы торжествовали всю неделю. Просто… было дольше, чем… прошло уже много
времени. Аминь. Но я просто радовался тут с братом Куртом и молился за него… да, я думаю, это
было на прошлой неделе, у него новая квартира в Морристауне, Нью-Джерси. Аминь. Хвала Богу!
Аминь.

Так что мы благодарим и прославляем Бога. У него была битва. О, Аминь. Но он видел, как
Бог связывает этих духов. Понимаете? И поэтому всё содействует ко благу. Когда он переехал…
поехал в Нью-Джерси, чтобы присматривать за своими внуками и присматривать… когда его
дочь уехала в Корею. И потом его жене посчастливилось побывать в той местности, там в
Морристауне, потому что ей нравится этот город, и посещение магазинов, магазины в этом
городе, и хочет, чтобы был именно такой вид, когда выглядывает из окна. Понимаете?

Потом ему удалось мудро спросить её, как ей нравится там летом. Она сказала: «Знаешь,
просто мило». Так что он просто разделался с этим, знаете? И потом, после приступа, он
позвонил своей дочери, и сказал, что произошло, ему надо было уезжать и всё прочее. И потом
они нашли квартиру, в миле от его дочери. Так что всё… прекрасная квартира. И потом он
рассказал своей жене, и она воспротивилась, но Святой Дух был там в действии. Аминь. Хвала
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Богу! Поэтому он просто совершенно успокоил её, и поехал… сразу же, быстренько переехал.
Старожилы умеют переезжать. Аминь. Он время зря не тратил. Аминь. И уже заплатил аренду на
полтора месяца, и вот, пожалуйста. И когда сегодня приходил перевозчик, чтобы договориться в
цене, она и слова не сказала. Поэтому Хвала Богу! Аминь.

И брат Гарри сказал ему: «Ты можешь ехать в Моррис… в Плейнфилд, потому что я отвезу
тебя». Так что всё чудесно. Ему не придётся проделывать долгий путь и ехать самому за рулём. И
он сможет привести свою внучку сюда на служение и всё такое. Так что, это чудесно. Мы очень
благодарны Богу сегодня вечером. Бог движется. Аминь. Хвала Господу!

Столько, столько много чудесных прославлений приходят. И брат Хант только что вошёл. Он
только что приехал из больницы, где наша сестра Одри, и хотел доставить свежее сообщение
сегодня. Я хочу попросить вас молиться за неё, потому что когда она выпишется из больницы,
она говорила вчера мне и сестре Кульман, что она не хочет возвращаться в её нынешнее место
жительство на Сент-Элбанс. Потому что она снимала квартиру у этой женщины, адвентистке
Седьмого Дня. Они пытались опутать её, обратить в свою религию. И потом, с ней это не
прошло, и они заморочили её дочь, заморочили ей голову так, что ей пришлось вывезти её из
города, ей 14 лет.

И они сдали ей квартиру, сказали, что всё прекрасно, она будет на первом этаже, она не будет
находиться в подвале, и она находилась вот в таком положении низкопоклонства. А потом
обнаружилось (после того как они отдали ей квартиру), что ванная наверху и там нет воды. Ей
приходилось тащиться наверх. И она жила всё то время вот при таких экстремальных условиях, с
мучительной болью, ходила, еле передвигая ноги, стараясь просто заниматься тем, что
обыкновенно входило в её занятия. Поэтому она не хочет возвращаться туда, и там странные
духи. Поэтому мы хотим помолиться, чтобы Бог… чтобы Он дал ей новое место, новое начало,
всё новое. Аминь?

Давайте просто склоним свои головы в слове молитвы. Наш Небесный Отец, вот здесь
глубокая, почтённая молитвенная просьба нашей сестры из больницы. Мы молим, дорогой Бог,
чтобы когда она выйдет, Господь, чтобы Ты, каким-то образом, совершил чудо в воскресенье,
чтобы Ты просто снова взял всё в Свои руки, Господь, и нашёл ей новую квартиру и новое место
для нового начала. О, как её сердце бьётся и радуется, желая придти на служение. Дорогой Бог,
мы молим сейчас, Господь, и приносим эту определённую просьбу, когда приходим к Престолу с
благодарением за то, что Ты уже совершил, и благодаря Тебя за то, что Ты собираешься свершить
в её жизни. Боже, пусть начнётся сейчас Твоё движение, Господь, а мы примем по вере то, что Ты
сделаешь. Мы воздаём Тебе хвалу и благодарение, честь и славу. Отец, мы молим, дорогой Бог,
чтобы Ты показал Себя в её жизни. Мы молим и просим об этом во Имя Иисуса и ради Него.
Аминь.

Итак, мы очень рады и я хочу вам передать её свидетельство, немного позже, в то время как
будем говорить. Но… в действительности, произошло четыре чуда с 22-го сентября. Ещё два
произошли здесь, одно на прошлой неделе и одно в воскресенье вечером, ещё одно в воскресенье
вечером. Так что всё это я хочу представить вам. Аминь.

Итак, это… Бог движется. Понимаете? Тогда, 29-го, это исцеляющая Сила Иисуса Христа
действовала в вас. Он здесь. Аминь. Ангел Господень в стане. Так точно. Он здесь. Хвала
Господу! Так что мы восхваляем Бога и благодарим Его за эти чудесные вещи. И теперь я
просто… я должен… я хотел бы… Я мог бы тут два часа свидетельствовать о сестре тут в
воскресенье. Но я хочу положить в основание того, о чём хочу говорить, Слово Господне, и
поместить это в Слово. И я хочу прочитать вам место Писания, которое дал мне Господь (о,
примерно две недели тому назад), и я всё не брался проповедовать это, потому что я не мог
проповедовать это. Это нечто, что должно было быть проявлено. И тем местом было От Иоанна,
20 глава, 30 стих и 31 стих:

Много сотворил Иисус пред учениками Своими и других
чудес, о которых не писано в книге сей.
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Сие же написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть
Христос, Сын Божий, и, веруя, имели жизнь во имя Его.

Пусть Господь приложит благословение к прочтению Его Слова. Сегодня вечером я хотел бы
назвать это послание: «Возбуждение От Откровения». Аминь. Я заметил, что мы все пьяны от
Молодого Вина. Я чувствую, что название соответствует, аминь, потому что я вижу это: просто
шатаешься подвыпивши. Аминь. Хвала Господу! Теперь вы видите, почему я не мог
проповедовать этого здесь. Потому что Он нечто должен был сделать. И, однако, Он положил это
мне на сердце, и я записал тут в своей Библии, что буду проповедовать это через две недели.

И потом приехал брат Баркер, и сказал, что Бог привёл его сюда. И я сказал: «Аминь, брат,
давай!» И я не рассказывал ему, что по вере имею кое-какие определённые послания. Я даже не
знаю все их, которые Бог положит на сердце. Итак, я знал, что у меня есть послание, чтобы
проповедовать в воскресенье утром, и это была та часть, где я должен был убедиться, что имею
эти послания и вижу, что Бог уже совершал. Ты должен быть осторожен и не упустить Господа,
когда приезжает евангелист, когда у тебя нечто особенное, чего ты ожидал 12 лет. Не забывайте,
я 12 лет ждал этого, и подошёл вплотную к цели, и потом приезжает другой человек. Поэтому,
что же мне делать? Я должен был молиться об этом. Понимаете? Потому что я знаю, как
действовал Бог. Я знаю, что Он делал. Понимаете? Не было вообще сомнения в сердце, здесь ли
Ангел Господень. Я это знаю. Понимаете?

И, но… потом приезжает брат Баркер, и потом я сказал: «Ну, что будем делать? Поступим ли
так, как в Пасху… то есть в апреле?» Он говорит (он очень скромный), он говорит: «Брат, после
моей проповеди сегодня вечером, ты скажешь мне». И после его проповеди, я понял, то есть,
когда он говорил о Третьем Рывке и обо всём этом, чтобы перестали быть младенцами и всякое
такое (точно то, о чём я проповедовал), тогда я понял, у него есть нечто на воскресное утро. И в
этом был Бог. Вот, я не мог проповедовать это здесь. Это… эти два места Писания были на
сегодняшний вечер, чтобы вернуться к ним, и показать вам, что произошло. Поэтому я не мог
проповедовать об этом. Это для сегодняшнего вечера, потому что там сказано:

Много сотворил Иисус пред учениками Своими и других
чудес, о которых не писано в книге сей.
Сие же написано…

Что написано? То, что произошло в воскресенье утром и в воскресенье вечером, и на прошлой
неделе. Аминь. Хвала Господу! Аминь. Чудесно. Хвала Господу! Аминь.

Мы с сестрой Кульман вчера были там, я потом расскажу вам об этом. Но доктора были так
потрясены, они целый день не подходили к постели. Так что мы не знали, о чём они говорят. Они
даже не видели её. Она вообще их вчера не видела. Они и близко не подходили к ней. Итак, брат
Хант сегодня вечером был там, сегодня они приходили. Доктор обследовал её сегодня днём.
Результат: нет вообще никакой инфекции. Хвала Богу! Аминь. Хвала Господу! Хвала богу!
Аминь. Чувствует себя просто прекрасно, никакой боли. Теперь они хотят прооперировать и
пересадить ей кожу. Они хотят пересадить кожу туда, где произошло чудесное исцеление, с её
бедра на ноги. Но вчера вечером она сказала сестре Айрис, она верит, что Бог исцелил её. Если он
будет пересаживать кожу и всё остальное, это будет выглядеть как пощёчина Богу. Она не хочет
никакой операции. Аминь. Так что, Хвала Богу! Аминь. Аминь. Это чудесно.

Говорю вам, когда выходишь от неё, из больницы, чувствуешь, как будто побывал на
пробуждении. Все, кто ходил туда, сестра Айрис и её муж, и брат Альберто, и сестра Алис,
каждый, когда выходит оттуда, они выходят такими, будто побывали у источника. Ничего
подобного вы не видели. Вот это да! Хвала Богу! Вот это да! Я даже не знаю, за что тут взяться.
Аминь. Итак, это… это сообщение от доктора. И мы ещё дадим небольшое свидетельство, как
Дух Святой поведёт нас. Я просто хочу взять… У меня есть кое-что, что я хочу прочитать и…
(вот оно) и потом я хочу предоставить вам отчёт, и тогда я готов начать. Аминь.
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Так что теперь вы можете понять, почему прежде должны были быть свершены эти знамения.
И то, как Бог послал брата Баркера сюда. Кто ещё кроме него мог проповедовать Третий Рывок?
Я могу это проповедовать, я годами проповедовал. Понимаете? Но когда он, это важнее… иначе
говоря, просто на то воля Божья, чтобы он проповедовал это. И он рассказывал мне, что он
проповедовал об этом в трёх других местах, ничего не произошло. Тогда он стал немного
недоверчив: «Может быть, мне не следует проповедовать это здесь». Но потом я говорил о
ячмене, и мы с братом Хантом затрагивали это немного, понимаете, в субботу и в пятницу,
понимаете? И он находился там в воскресенье утром, и тогда брат Хант рассказал ему о
Братолюбии, Святой Порядочности, и позиции во Христе из «Второго Пришествия Христа». И
это коснулось его сердца, и именно это побудило его поговорить со мной.

И он вошёл в совершенство и благодать. И брат Хант рассказал ему, что там между, проходит
тонкая линия. Он спросил: «Что ты имеешь в виду?» Он сказал: «Тебе лучше спросить брата
Джо». И вот таким образом Святой Дух ведёт нас в общении в разные времена. Он скажет вот
столько, а потом я скажу другую часть, и потом они… к тому времени, как они заканчивают,
это… Фьють!.. понимаете?

Итак, он сказал мне, он сказал: «О чём говорит брат Хант, о совершенстве?» Я сказал: «Что ж,
– я сказал, – полагаю, тогда я должен рассказать тебе». Это было в субботу вечером, и потом я
засвидетельствовал ему об «Иакове Благодать», и обо всём. И вот отчего он проповедовал в
воскресенье утром то, что проповедовал. Тогда он понял, что может проповедовать это здесь. И
теперь вы точно знаете, что здесь произошло. Но он подошёл к этому на основании Марка 11.

И поэтому вы знаете то замечательное, что произошло здесь. В вас вошла Вера Божья. Аминь.
Видите? Вот что пролилось внизу. Так что Богу было очень легко сойти и совершить чудо,
потому что вы верите. Аминь. Вот и всё. Понимаете? Хвала Богу! Так.

Как бы там ни было, я хотел сказать, что вы можете навестить эту сестру в больнице Квинс
Дженерал. Я думаю, это там внизу на доске объявлений. Так что… вся информация там внизу.
Теперь я продолжу.

Так вот, Евангелие от Иоанна здесь, здесь такое заключение, что оно было написано, чтобы…
причина, почему было написано это Евангелие в том, чтобы оно провозгласило Божество Иисуса
Христа. Понимаете? Так вот он говорит тут: «Много сотворил Иисус пред учениками Своими и
других чудес, о которых не писано в книге сей (Видите?). Сие же написано». Это написано, чтобы
вы верили, что Иисус есть Христос. Христос сейчас – это Помазанное Слово. В каждом
поколении это Христос. Посланием Лютера был Христос. Посланием Веслея был Христос.
Аминь? Видите? Это было Слово, Христос.

И пятидесятническое послание языков и даров и всего прочего, и крещение Святым Духом,
это был Христос. Малахия 4 на наш Период – это Христос. Аминь. Видите? Чтобы вы уверовали,
что Иисус есть Христос и Сын Божий, что Сам Святой Дух открывает, когда вы верите в это.

И здесь говорится, чтобы, веруя, оставаясь верным и доверяя, и полагаясь на Него, чтобы вы
имели жизнь чрез Имя Его. Видите? Чрез то, Кем Он является, а Он является Словом. Человек тот
же, что и его имя. Я Иосиф Кульман, я тот же самый и есть. Это я. Понимаете? И поэтому, и Он
такой же, как Его Слово. Поэтому мы можем иметь жизнь чрез Его Слово, Его Личность.

И потом, верование также включает в себя понятия первоначального акта веры, когда ты
сначала веришь, и продвижение в вере. Не говори просто: «Я спасён», и всё. Понимаете? И
остаёшься там в какой-нибудь деноминационной церкви, и на этом конец. Нет, постоянно
двигайся к Воскресению. Аминь. Понимаете?

Так вот, жизнь во Имя Его – это… имеет более глубокое значение. Жизнь во Имя Его,  Имя –
это Личность. Тогда «жизнь во Имя Его» означает в союзе с Его собственной Личностью, а Его
Личность есть Слово. Теперь мы к чему-то приближаемся. Аминь. Видите? Теперь мы входим в
союз со Словом Божьим. Так точно. В каждом периоде, это Слово Божье, в союзе со Словом.

И тогда союз – это Слово и Дух или механика и Динамика. Или Агнец и Голубь. Или порох,
который здесь, и огневая мощь, Святой Дух. Вы можете засыпать пороха в патрон, у вас
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прекрасный револьвер 38-го калибра. Ничего не произойдёт, пока вы не нажмёте на курок, пока
огонь не зажжет порох. Аминь. И поэтому, вот мы здесь. Мы – пули для последних дней. Порох
есть. Всё, что нужно, это, чтобы огневая мощь запустила нас, и попала в цель. Так точно. Мы
прибыли.

Так вот, как… Что бы произошло, если бы вы смешали весь этот порох с каким-нибудь
неверием? Что бы произошло? Не сработало бы, не так ли? Аминь. Или с какими-нибудь там
силами рассуждения. Видите, это должно быть Словом. Аминь. Так вот, Иисус был удостоверен
Своими знамениями и чудесами, что Он является Мессией. Везде здесь и через Воскресение, Он
был Сын Божий, чтобы мы могли иметь по вере полное искупление и блага Евангелия.
Понимаете? Так вот, ради искупления и блага.

Есть много благ, но вы должны каждое принять по вере, из Евангелия по вере. Так вот, сейчас
Божье Знание входит в вас по откровению через Писания. То, что здесь написано, даёт вам
Знание и понимание. «Это что, для меня, Господь? Благодарю Тебя, Господь». «Это точно Мой
сын. Да, это Моя дочь. Это здесь в Слове, всё, что у Меня есть для вас, это здесь». Аминь. Так
точно.

Тогда выразительность веры заключается в принятии того, что Бог открыл и сделал… и,
может быть, определил, как доверие Богу Писаний и Иисусу Христу. Видите, это Писание.
Скажешь: «Я верю в Иисуса». А веришь ли ты в Писания? Многие церкви заявляют: «О, я люблю
Господа». А любишь ли ты Слово? Ибо Он есть Слово. Или ты любишь своё церковное
вероучение? Баптистское вероучение? Методистское вероучение? Римско-католическое
вероучение? Или ты любишь Слово? Мы любим Слово. Так точно.

И Иисуса Христа, которого Он послал. И мы приняли Его как Спасителя, Он спас нас, и
Господа. Так вот, не все приняли Его как Господа. Видите, тогда если Он – твой Господь, тогда
Он – твой Господин. Тогда Он не только твой Спаситель в церкви, но Он и твой Господь
снаружи, на работе, в метро, в твоей квартире и при твоих семейных отношениях. Он твой
Господь. Аминь.

И потом, те, кто имеют Святого Духа, знают, что Он – их Господь, поэтому они всё отдают
Господу, который является Словом. И в их жизнях, Он действует в их жизнях снаружи и внутри.
Они оставили другой мир. Видите, Бог – это Седьмое Измерение. А человек… а человек… он под
номером шесть. Аминь. Тогда Седьмое Измерение должно быть Седьмой Ступенью Братолюбия.
Аминь? А мы под номером шесть: Благочестие и Лютер, и Веслей. Седьмая Ступень –
Братолюбие. Бог на Седьмой Ступени. Он на той Седьмой Ступени. Аминь.

И поэтому, тогда Братолюбие выводит вас из-за завесы числа шесть. И потом через
Братолюбие мы входим в Присутствие Божье. Мы входим в Любовь. И потом, мы слышали, как
это годами преподавалось, мы совершенны в своём положении через Кровь. Но наше состояние
каждый день ужасно. Мы падаем и встаём, и падаем. Это только простое библейское наставление.
Наше положение через Кровь является совершенным, но каждый день мы чувствуем себя
отвратительно. Это наше состояние. Кто-то в смятении, кто-то в беспорядке. Но этот Период,
через Братолюбие, мы проходим его, и входим в Любовь, что является совершенным состоянием,
совершенным положением, совершенным состоянием. Тогда всё совершенно. Потому что
Любовь делает это совершенным.

И мы больше не чувствуем себя отвратительно. Мы больше не впадаем в уныние. Мы ходим в
Любви. Мы помышляем обо всём что, прекрасно, чисто и полезно, что имеет хорошую
репутацию. Наше состояние чудесно: победа каждый день, исцеление больных и изгнание бесов,
и воскрешение мёртвых. Даром получаете, даром давайте. Кто это? Бог на Седьмой Ступени.
Хвала Господу! У вас есть сегодня немного времени? У нас пробуждение. Аминь.

Раньше, когда пятидесятники приходили каждый вечер в церковь, у них было пробуждение.
Аминь, сестра Каттс? Она помнит, как было тогда в 50-ых. Аминь. Так точно. У нас пробуждение.
Хвала Господу! Видите? Теперь мы хотим принять Его как Господа, Святого Духа. И когда…
если Он наш Господь, что-то внутри нас побуждает к преданному послушанию, к добрым делам.
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Не нужно никого просить делать то или это. Они хотят делать это. Так точно. Потому что Он
их Господь. Вам не нужно упрашивать их, оставить мир. У них есть Господь, они хотят слушаться
Его. Аминь. Понимаете? Это не какие-то маленькие дети, которым нужно давать ремня и всякое
такое. Понимаете? Никак нет.

Так можем ли мы сказать сегодня, Нью-Йорк, можем ли мы прочитать этот 30-ый стих здесь,
что много других чудес, знамений, было совершено пред вами? «Какие знамения, брат Кульман,
были совершены пред нами?» Ведь у нас воскрешали мёртвые. Много исцелений. Глаз малыша
Белломо был исцелён в прошлом году. У сестры Конни, нарыв на руке. Сестра Альма была в
инвалидной коляске. Вы что, забыли? Церковь молилась на 35-ой Улице. Та самая Альма, которая
сама была прикована к инвалидной коляске. Аминь? И с той верой, которая у неё только была,
она была освобождена от инвалидной коляски. И потом она пошла повидаться с другой сестрой
там в больнице, это она встретила её.

Мы молились на 35-ой Улице, когда брат Хант и остальные зашли в больницу, в медицинском
центре, они там радовались, и Альма встала и начала ходить. Бог может… В воскресенье Он
снова сделал это. Он уже совершил всё это. Аминь. Мне приходится напоминать вам, чтобы вы не
забыли об этом.

Сестра Фрэнсис, с огромным фурункулом там. И много опухолей и рак, и много чего было
совершено здесь в этой церкви. Мёртвые воскрешали здесь. Сие же… 31-ый стих: «Сие же
написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть Христос». Видите, подождите минутку. Что?
Помазанное Слово, аминь, помимо верования, что Он есть Христос, в преломлении хлеба через
Малахию 4, на протяжении двух недель эти знамения совершались здесь, чтобы вы уверовали, что
Он снова воскрес, говоря: «Осяжите Меня». Делая особенной группе нечто особенное. Ну и ну!
Чтобы доказать, что Он здесь. Вот Он здесь совершает это дело прямо перед вами. Вот это да!

Чудеса, которые совершались с 22 сентября этого года, были для того, чтобы вы уверовали,
что Божество среди вас. Чтобы, веруя, вы имели Жизнь во Имя Его. А Жизнь во Имя Его в
союзе… я имею в виду, быть в союзе со Словом. Он есть… Как моя мать, когда Святой Дух
проговорил к ней, сказала: «Это Слово Воскресения». Я разговаривал с ней вчера, на днях, она
по-прежнему чувствует себя превосходно. Она сказала: «Мне неважно, кто, что говорит, –
сказала, – я знаю, это Слово Воскресения, которое приведёт меня к Воскресению». Я сказал:
«Мама, теперь ты понимаешь, что Иисус Христос снова воскрес через Малахию 4?» Она сказала:
«Теперь я понимаю». Я сказал: «Это было…» Я сказал: «Кто ещё, кроме Бога, мог различить
мысли моего сердца и сердца брата Ханта, чтобы ты знала это? Это произошло с нами, с твоим
собственным сыном».

Там в Индиане: «Твоё имя мистер Кульман, ты молишься за своего отца». И я не выдержал, я
закричал. «У него удар». И я вскричал. Он сказал: «Это так говорит Господь!» Я знаю, о чём я
говорю. Брат, им не выбить этого из меня. Мне неважно, что они говорят. Я знаю, что видел
Воскресшее Слово в этом последнем поколении. И я знаю, после того, как ушёл Малахия 4, среди
нас Глас Архангела. Это тоже мне известно. Для чего? Аминь. Чтобы мы имели жизнь и были в
союзе с Ним. Аминь.

«В союзе с Самой Его Личностью, со Словом?» Именно. Я хочу кое-что прочитать вам тут.
«Семя Не Является Наследником Вместе С Шелухой», страница 14. Говорит тут о Марии и
семени, и шелухе. Он говорит здесь о Марии.

Верно. И Сарра не могла, потому что это был секс. И церковь при сектантстве тоже не
сможет! Необходима девственная вера…

Вы видите сейчас деву? Девственная вера, ни с чем не смешанная. Вот вам дева. Никаких
идей, рассуждений. «Ну, может быть, если я сделаю это…» Нет, нет, нет. Просто девственная вера
в Слово, как написано. И вот ваша Невеста. Никаких идей, коней и всякого такого. Нет. Не
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смешивайте одно с другим. «Должно быть, это…» Нет, нет, только девственная, девственная вера.
Всё дело в ней.

«Вероятно, Он не сделает этого». Это не дева. «Я не имею Святого Духа, и я не думаю…» Нет,
это не дева. Девственная вера говорит: «Да будет мне всё по Слову». Аминь. Вот это дева. «Ну, я
не уверен». Это не по-девственному. Это смешано с рассуждением. Потому что Бог уверен, Он не
может лгать. И если Он так сказал, это должно произойти. Вот ваша дева. Аминь.  

… девственная вера в Слово Божье, которое дало обетование, чтобы произвести на свет
детей.

О-о! Он сказал, что осуществит в вас проявление сыновей. И всё, что вам остаётся сделать, это
принять Веру, Добродетель, Терпение и Знание. «И это всё, что нужно сделать, Господь?» Да, это
всё. Просто позвольте войти сперматозоиду Слова, вот и всё. «О, я думал, я должен…» Нет. Тебе
не нужно делать этого. Тогда Дух Святой сойдёт на вас, и произведёт Жизнь.

И они годами боролись. Они отмахивались от этого. Они не хотят впустить это внутрь. Ум всё
время сторонился этого. Они боялись этого. Вот это да! «Носите длинные платья». Видите, они
боялись этого. «Перестаньте стричь волосы». Они боятся этого. «Живите в святости». Боятся
этого. Потому что это Слово. «Оставьте сомнительные места». Боятся этого. Но не в этот раз. О,
хвала Господу! Ибо чрез Писания их глаза открылись. Хвала Богу! Больше нет страха, больше
нет. Нет. «Дай мне это, мою голову, ноги, всё. Излей это на меня». Так точно. О, голова Брюса
ходит вот так. Аминь. Он хочет всё. Аминь. Так точно. Хвала Богу!   

Сектантство никогда не произведёт на свет возрождённую церковь. Оно не может. (Как
сказал брат Бранхам) Заменитель… аминь …оно породит. Мария, истинная, сказала
благодаря…без секса, сказала: «Да будет мне по Слову Твоему. Вот, раба Твоя!» Кого же она
родила? Не дикого человека, не народ, но она родила Слово, Самого Бога, проявившегося во
плоти, истинное Семя Божье, проявившее каждое обетование, данное Богом в Библии.

Вот, пожалуйста. Разве вы не хотите проявить Любовь? Разве вы не хотите проявить
Воскресение, Восхищение, Брачную Вечерю? Это всё, что Он старается побудить вас сделать, это
всё. Он только старается проявить это через вас и в вас. Если вы только впустите Слово. Если Он
не наполнит Словом, тогда вы не сможете проявить этого. Аминь.

Знаете, и поэтому будут такие, которые выйдут, после воскресенья и следующего воскресенья,
и следующей среды, и скажут: «О, я и раньше много раз видел знамения и чудеса, и рак». Это
дьявол там. Понимаете? На том человеке дьявол. Не обращайте внимание на это, потому что это
нечто другое, тот человек спит. Тот человек крепко спит. Потому что это только что произошло.
Я только что прочитал вам, здесь два разных стиха. Один – это воскрешение мёртвых, многое и
раньше происходило. Но эти последние четыре – это кое-что другое. И они спят. О, вот это да!

Вот, эти последние четыре тут, означают, что-то ещё произошло. Аминь. Так точно. И
поэтому, Библия говорит, что они вернулись и увидели (Малахия 3), кто служит Богу, а кто не
служит Богу. А Бог есть Слово. И они часто говорят друг другу о Слове и что делает Слово,
подобно как они делали на этой неделе и на прошлой неделе. Аминь. Так точно. Хвала Богу!
Видите?

Но вера в Слово приводит… Но как вера в Слово приводит ближе к настоящему образу,
наподобие как созревает зерно…Он говорит об этом. … Так что, видите, Мария, не половым
образом, но через веру, очень похожая на То… Мария не была тем Семенем. Мария была
носительницей Семени. Это Он был истинным Семенем веры, потому что Слово Божье — по
вере, которую Он дал Аврааму. И только вера может осуществить то, что Бог обещал
сделать, вера в Его Слово.
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Вы осознаёте, друзья, сегодня, что наши тела не шелуха? Наши тела – Слово. Они больше не
шелуха, через которую проходит Жизнь, и вы говорите на языках, но в действительности не в
силах произвести Святого Духа, потому что они ждут языков. Но в этот Период вы производите
Любовь, которая сама является семенем, прошедшем тот Период. Так точно. Страница 15.

То же самое и с людьми, которые…

О-о! Он говорит здесь о Крови.

… Мария, являясь матерью Христа, была всего лишь инкубатором. В Нём не было крови
Марии, в Нём не было еврейской крови, в Нём не было языческой крови, в Нём была Кровь Бога.
Бог сотворил эту Кровь. Это не могло быть половым путём. Он не был ни евреем, ни язычником.
В ребёнке нет ни капли материнской крови. Кровь происходит от отца. Мы знаем, что
гемоглобин — у мужской особи. Как с цыплёнком: она, то есть курица, может снести яйцо, но
если она не побыла с птицей-самцом, с петухом, то из него ничего не вылупится. Оно не
оплодотворено, хотя оно выглядит точно так же, как и настоящее оплодотворённое яйцо. Все
его свойства те же самые, но оно не имеет в себе жизни.

А Жизнь в Слове. И люди боролись против Слова, которое имеет Жизнь. Понимаете, о чём я
сейчас говорю?

То же самое и с людьми, исповедующими Христа.

И в этот час они исповедуют Христа, Малахию 4. Так что, аминь. Видите?

Многие из них похожи на Христиан, пытаются вести себя, как Христиане, но необходимо
иметь внутри себя Христа, Кто есть проявленное Слово (Видите?), иначе никогда не
достигнешь зрелости настоящего Христианина, верящего Библии. Всегда будет что-то
деноминационное. Такое не может жить, потому что в этом нет жизни, чтобы жить.

Из яйца ничего не вылупится, оно так и сгниёт в гнезде, если она не побыла с самцом.

Вот это да! Вы получите это сегодня вечером или в воскресенье, вы придёте к этому Слову.
Иначе (чтобы вам было понятней) вы – просто гнилое яйцо. Я надеюсь, вы видите это сегодня.
Так точно. Хвала Богу! 

Точно как члены церкви. Можно с ними нянчиться и называть их…ставить их дьяконами и
всё остальное, но они…получится полное гнездо гнилых яиц, если они не спарились с самцом.

О, Хвала Богу! Хвала Богу за это. Вы должны придти к Слову. Не ваша мысль о Слове. «Но
очень трудно, но…» Нет, это Слово. Ты будешь гнилым яйцом. Так точно. Вот это да! Это
жалит. Так точно.

… спарились с самцом. Носитель, шелуха, она его питала. Это так. Затем оно, то есть само
семя, должно оставить шелуху, точнее, шелуха должна оставить семя, чтобы семя оказалось в
присутствии солнца и смогло созреть.

О, что за послание тут, а? Разве оно не чудесно? Иисус есть Жизнь. Бесов приводит в трепет
Жизнь, которая стоит за этим Именем. Аминь. Понимаете? Именно Жизнь гремит и потрясает
дьявола. Какая жизнь? Я только что прочитал вам – Слово. Аминь.
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Иначе вы… Можете себе представить: подходишь к Сатане и Всемирному Совету Церквей со
своей силой рассуждения? Идите, если хотите. А я, брат, остаюсь здесь, пока я полностью не
отдамся Христу. И, хвала Богу, Навес Жизни надо мной. Тогда наблюдайте за Третьим Рывком.
Аминь. Так точно. Хвала Богу! Я остаюсь. Не знаю, насчёт вас. Я не пропущу этого, особенно
когда Он показывает Себя. Позвольте, я… Аминь. Так точно. Только не пропустите этого,
потому что это сегодня здесь, по всему этому месту.

«Облик Мужа Совершенного». Аминь, брат Джон. Так точно. Итак, 25 страница.

Итак, первое — вера…

Я просто хочу прочитать немного вам здесь кое-что о возбуждении.

Итак, первое — вера, потом добродетель. А затем, в-третьих, вы прилагаете познание.
Познание. Это не означает мирское знание, потому что для Бога это глупость; но познание,
чтобы рассудить. Рассудить что? Что правильно, а что неправильно.

«Брат Кульман, я не знаю, должен ли я…» Что ж, приобрети немного Знания. Если кому не
достаёт мудрости, да просит… У кого, у брата Кульмана? Нет, да просит у Бога. Вот, пожалуйста.
Они сильные христиане. «Ну, это… но я думал, ты пастор. Разве ты здесь не для этого?» Нет. Я
здесь, чтобы проповедовать Слово. Аминь. Хвала Господу! Но Он сказал вам, если вам недостаёт
знания, просите у Бога. Так Он вам сказал. Аминь.

… с добродетелью и верой вы рассудите, право Слово или нет.

Вот, пожалуйста. Иначе говоря: «Ну, я не думаю, что я получу Святого Духа». Может ли Бог,
Слово лгать? Разве Слово говорит неправду? Тогда если ты говоришь, что не можешь получить
Святого Духа или не можешь исцелиться, ты говоришь, что Бог – лжец. Тогда ты вообще не
имеешь никакого Познания о Божьего. Если говоришь, что Бог ничего не может сделать в твоей
жизни (мне неважно, что), ты выставляешь Бога лжецом. У тебя вообще нет никакого Познания о
Боге. Ты и понятия не имеешь, Кто такой Бог. Аминь. «Ибо надобно, чтобы приходящий к Богу
веровал, что Бог есть и усердно ищущим Его воздаёт». Не пятнадцать минут, а усердно. Вот,
пожалуйста. Брат, сегодня мы приобретаем Познание, не так ли?  

И если вы отложите в сторону все свои вероучения и всё своё неверие, все свои хвалёные
прошлые поступки, значит, вы обрели Познание и верите в то, что Бог не может солгать.

Да, в той ранней Церкви нечто было, не так ли? Они знали, где стоят, не так ли?

«Да будет всякое человеческое слово ложью, а Моё Истиной». Видите? Вот тогда вы
обретаете познание. Это величайшее познание. Чтобы его иметь, вам не обязательно получать
в каком-то колледже четыре учёные степени, ничего подобного, потому что все эти
добродетели даны вам Богом, чтобы поместить их на основание вашей веры, чтобы вы
достигли полноценного облика настоящего, живого человека Божьего. Так точно.

И познание… познание Его Слова. Вы должны верить в это таким образом. Вы должны
сегодня верить, что…и принимать… (Вот оно, вот Знание) Вы должны сегодня верить и
принимать, что дни чудес не прошли.

Ну и ну! Вот это Познание мы обрели в воскресенье! Да? Дни чудес не прошли. Это Познание.
Аминь. Вот, я читаю вам это.
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Познание о том, что, раз Бог сказал, то Он способен это исполнить.
И он дальше говорит об Аврааме. Я здесь пропущу.

Итак, когда у вас есть это, тогда приложите это к своей вере. Когда у вас есть истинная
Добродетель, приложите её к своей вере.

И мы можем приложить её, не так ли? Можем ли мы приложить Добродетель? Она у нас есть.
Она была приложена. Аминь. Так точно. Что вы делаете? Так вот, это не какое-нибудь там
ощущение. Я это уловил там. Это не ощущение. Не будьте движимы им. Вы приходите в
возбуждение, всякий раз, когда приходите сюда. Иногда пьяны больше, чем были в прошлый раз,
как в воскресенье. В воскресенье мы сильно напились. Аминь? Иногда мы делаем лишь
небольшой глоток. Понимаете? Всё в порядке. Хвала Господу! Он знает, сколько вы должны
выпить. Аминь.

Когда вы увидите, что в Писании не… нет противоречий, и сможете сказать, что…и
увидите по откровению Божьему, что всё Слово написано в тайнах, и только Познание Божье
может Его открыть.

О-о! Вот и всё, это книга тайн. И вы никогда не поймёте её, если не поверите в неё. А когда
вы верите в неё, тогда имеете Знание. Аминь. Видите?

О-о, теперь вы уже понемногу мужаете. Видите? Вы возрастаете. Понимаете? За счёт
чего? За счёт веры, затем добродетели, потом познания. Видите, как созидается этот человек?
Вы видите, что этого никак не избежать. Вот таким образом можно обрести полноценный
облик Христа. Судить, справедливо рассудить. Рассудить, можно или нельзя верить Божьему
Слову. Рассудить, можно или нельзя — следует ли мне служить вероучению или служить Богу?
Рассудить правду и неправду — что мне делать: родиться заново или присоединиться к церкви?
Тогда вы начинаете… Рассудите правильно, когда проповедник говорит: «Дни чудес прошли». В
Библии сказано: «Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот же». Так кому же вы будете
верить?

Когда вы говорите: «Я выбираю Божье», — вот, вы говорите это не просто ради того,
чтобы сказать: «Ну да, я с этим просто чистосердечно согласен», — но нечто внутри, ваша
вера подталкивает вас на это. Вот оно как. Ваша вера говорит: «Я знаю, что Он Тот же
самый. Я свидетель того, что Он Тот же самый. У меня это невозможно отнять. Я знаю, что
Он реальный!» Тогда-то и прикладывайте это к своей вере. (Аминь. Видите?) Заложите его на
основание.

Христос послал меня сооружать из индивидуумов облик Иисуса Христа, чтобы они были
силовой станцией.

Силовая станция. Ходящая силовая станция Динамики. Фью, ну и ну! И это будет через те
Семь Ступеней, понимаете? Это сила. Аминь. Вот как. Видите?

По Его Слову, по Его Слову. Приводить отдельных людей в такое состояние. Не устроять из
организации ещё большую деноминацию, но устроять сыновей и дочерей Божьих из
индивидуумов. Вот в чём суть.

Тут он продолжает, и говорит о Благочестивом Знании. Здесь я пропущу, а вот отсюда я хочу
нечто взять.
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Познание. Не мирское — оно подвергает рассуждению. Любое мирское познание
аргументирует. Понимаете? Но у веры нет никаких рассуждений. Бог открывает вам, что
произойдёт то-то и то-то (все ученые мира могли бы говорить вам, что это противоречиво,
что этого не произойдёт), а вы всё равно в это верите. (Вот, видите?)

Хорошо. Так вот, познание. Не мирское знание, но это Небесное знание. А Небесное знание
(поскольку Источником всего знания является Бог, а Бог есть Слово) означает, что если у вас
Небесное познание, то вы верите Слову и обо всём судите по Слову.

Вот, пожалуйста. Итак, это Знание. Разве оно не чудесно? Так что же сейчас происходит? Вы
понимаете? Бог изливает духовное откровение на ваше умственное понимание. Так точно. Аминь.
Так вот, в воскресенье вечером, когда я говорил, вышел сюда после брата Баркера… Кстати,
молитесь за него, потому что мы связались с ним в Западной Виржинии, по информации,
которую нам дали в доме его отца, и рассказали ему, что произошло с нашей сестрой. Он сказал:
«Брат Кульман, молитесь за меня». Нет, он сказал: «Я нуждаюсь в молитве». Он сказал: «Потому
что у меня высокое кровяное давление». Он сказал: «Я не знаю, почему так». И он так возбуждён,
аминь, поэтому мы помолились за него вчера вечером. Так что продолжайте молиться за него,
чтобы он со всем этим разобрался. Понимаете? Потому что он так взволнован, говорит: «Ещё бы,
– говорит, – я, непременно, расскажу им». Я сказал: «Хорошо, аминь». Так точно. Он сказал: «Я
непременно…» А он евангелист. Он сказал, он всем им расскажет. Я сказал: «Что ж, Хвала Богу!»
Я сказал: «Я думаю…» Он сказал, это будет всё равно, что пытаться потушить пожар в прерии.
Он также едет в Оклахому. Это его последняя остановка там. И он собирается распространить это
там повсюду. Аминь.

Так вот, в воскресенье вечером, выйдя после него, я говорил о Семи Ступенях и Семи Громах.
Хвала Богу! Наша сестра Айрис присутствует здесь, она поднимала руки, восхваляла Господа. И
внезапно, она сказала, когда я говорил об этом, она сказала, свет пролился в её душу. И она
держала руки поднятыми вот так, и свет просто вливался внутрь, и свет был повсюду вокруг неё.
Весь тот вечер на ней пребывало Помазание. И она думала, что со всеми происходит то же самое.
Она посмотрела кругом вот так. Они просто, знаете, слушали, и у неё были подняты руки. Она…
Это вошло в неё в воскресенье вечером. Это внезапно появилось там. Это появляется тут везде.
Аминь. Потом это продолжалось с ней в воскресенье вечером, и потом в понедельник вечером
они собрались вместе, Гонсалесы, Родригесы и Гойко. И у них было общение вокруг Слова. Они
собрались на основании Слова. И они начали делиться своими собственными свидетельствами,
как эта сестра благословила их. Бог посылает сюда одного человека. О, вот это да! Вы были здесь
все эти годы. Смирённый человек приходит к нам, просто олицетворение смирения. Так точно.
Какое благословение! Аминь.

Свет вошёл в неё, в огне. Аминь. Видите? Они имеют откровение. В понедельник вечером у
них было возбуждение от откровения. И когда вы… Это открыто, это доказано. Доказано, так
точно. Пробуждение началось. Помните, по-моему это было на прошлой неделе, я говорил:
«Пробуждение началось». И фьють! Аминь. Оно в действии, оно уже в действии. Так точно.
Хвала… И это Слово. Мы не ждём, пока кто-нибудь не заговорит на языках, и потом: «Что он
сказал? Что он сказал? Что он сказал?» Он ясно говорит это. Он делает это открыто. Здесь нет
никаких секретов. Это идёт прямо к вам. Аминь. Так точно.

Я помню, там на горе Вернон: «Я уловил одно слово из того. Я уловил другое слово из того».
Что это за глупость? Аминь. Аминь. Так точно. «У-у! Я думаю, я понял то первое слово». Видите?
Забудьте об этом. Ничего вы не поняли. Аминь. Вот, это здесь. Хвала Господу! Так точно. Это
Слово. Аминь. Знание, не мирское знание, но это Небесное знание. Знание, чтобы рассудить, что
правильно, а что неправильно. Вот, пожалуйста. Верить Божьему Слову. Знание, чтобы знать, что
Бог не может лгать. Сколько из вас тут знает, что Бог не может лгать? Вот, пожалуйста, дьявол.
Вот так. Так точно.
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Да будет человеческое слово ложью. Знание посредством Слова, чтобы знать, что дни чудес
не прошли. Дни Крещения Святым Духом не закончились. Аминь. Он крестит вас Святым Духом.
Это Знание, брат. Теперь вы знаете, кто вы. Вы чистокровны. Вы знаете, что Он крестит вас
Святым Духом. Аминь. Вы знаете, что «всякий желающий пусть приходит». Вы видели, как в
воскресенье исполнилось Откровение 22:17. Она жаждала. Она 13 лет имела желание придти, и в
воскресенье она пришла. Это Знание. Это Писание. Вот, пожалуйста. Хвала Господу!

Когда это Небесное Знание входит в вас, оно вызывает возбуждение от откровения этого. Так
точно. Теперь «Третья Печать». Я прочту отсюда, и потом я дам свидетельство. Я стараюсь всё
делать быстро, но я не могу позволить, что это прошло мимо, потому что это моё… Аминь. Я
думаю, это будет благословением для вас. «Третья Печать», страница 42.

Он говорит о ячмене и пшенице. Вы найдёте это в Откровении 6, стих 5 и 6, Третья Печать.
Он сказал тут, что это означает.

Пшеница и ячмень — это натуральный жизненный продукт. Вот из чего делают хлеб и
мучные изделия. Но видите, он требовал за это плату. Это означает, что он требовал плату от
своих подданных (имеется в виду римский папа, видите?) за какую-то надежду на жизнь,
которую он давал им, делая…В то самое время он начал заставлять их платить за молитву —
взимая плату за молитву (новенна и всякие там чётки, и разная глупость, видите?). Они всё ещё
делают это; новенна. Потому что, что он делал? Захватывал богатство мира. Весы отмеряли:
«Меру пшеницы за динарий; три меры ячменя за динарий». Всадник на чёрном коне, видите, он
сдирал деньги со своих подданных.

Видите, вот почему римляне прямо сейчас обладают золотом всего мира. Они заставляют их
платить за… что… торжественная заупокойная месса, обедня и всякого рода глупость. Ты должен
платить за это. Спасение бесценно.

Как может кто-то ходить в Католическую Церковь и платить что-то за что-то, когда Иисус
Христос умер,  и даром отдал Свою Кровь за тебя и меня? Брат, ты скажешь: «Не говори об
этом». Но я буду разносить это в пух и прах до самого ада. Ради Того, Который умирал на Кресте,
разве я не восстану против тех переменчивых белых воротничков, и не скажу им, что это дьявол
заставляет людей платить за это? И те нечестивые звери бегают тут повсюду, как бесы на улице
там, пьяницы и содомляне, и всё остальное. Что это за глупость такая? Выкладывай всё
начистоту! Так точно.

Выведи оттуда тех людей. Так точно. Вот эта сестра была католичкой. И Бог вывел её оттуда.
Аминь. 

И Библия предсказывает, что он сгребает богатство мира. Как мы вчера говорили о России и
обо всём этом, они просто забирают все деньги…

Везде, где видишь Католическую Церковь, ты увидишь Россию. Россию не одурачишь. Они
знают, что хотят того же самого, и они тоже гоняются за этим, брат. Южная Америка бедна, имея
католиков, и Мексика, именно туда Россия и направляется. Если те могут брать, говорят, почему
бы и им не взять. Потому что Кастро, он выгнал их. Понимаете?

Благодарю Тебя, Господь. О да! Да, друзья. Правильно. Это Его милость. Вот и всё. Всё
правильно. Всё верно. Это было полуночное время. Теперь вы это понимаете? И вот он взимает
плату за жизнь, это его ячмень и остальное, натуральное; не было духовным, вот. Это был
ячмень, ячменный хлеб и пшеничный хлеб. Он взимал плату за жизнь такого рода, которую он
давал своим подданным. Взимал плату за молитву священников, что вымаливали людей из
чистилища.
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Я хочу сказать, или Христос умер за вас, и вы идёте в Небеса или не идёте. Католическая
Церковь помещает вас в чистилище и заставляет живых родственников платить деньги, чтобы
вытащить вас оттуда. А тут Кровь Иисуса Христа была пролита за вас. Как они могут принимать
глупость, бессмысленное бормотание на латинском и всякое такое? Вот что это такое,
бессмысленное бормотание. Ж-ж-ж. Понимаете? Везде так мрачно и темно и святые на всех
стенах. Это спиритизм. Общение с мёртвыми святыми. Знаете, я бы никогда не присоединился к
этому. Они сделали Мартина Д. Переса святым с метлой. Аминь. Я не хочу принимать в этом
никакого участия. Святой с метлой, он может взмывать в Небо. Что это за глупости?
Католическая Церковь погрязла в предрассудках, и я буду присоединяться к этому? Я буду
разносить это в пух и прах. Говорите о святом с метлой. Брат, у меня будет венец! Я воссяду со
Христом на Престоле. Я царь, я священник. А вы хотите, чтобы я был святым с метлой в
Католической Церкви? Должно быть, вы шутите. Аминь. Хвала Богу! И они принимают такую
глупость. Святой с метлой. Мы хотели бы умереть, когда это начнётся. Вот это да! В этом что-то
есть, не так ли? Так точно. Унестись отсюда куда-нибудь туда. Я не знаю. Аминь. Так точно.
Итак, вот мы здесь. Хвала Господу!

Итак, елей символизирует Дух. А вино символизирует возбуждение… (Я возбуждён сегодня,
брат) возбуждение от откровения. О-о, мне хочется прыгать от радости. Удивительно, что я не
разбудил соседей, когда Господь показал мне это, да, «возбуждение от откровения». Видите?
Елей и вино в Библии всегда связаны вместе. Я взял симфонию и посмотрел. Там целая цепочка,
вот так, где вино и елей всё время идут вместе.

Когда… (вот, послушайте) Когда Истина обещанного Слова Божьего по-настоящему
открывалась Его святым, наполненным Елеем, они все приходили в восторг.

Аминь. Вот, пожалуйста. Теперь вы понимаете, почему, когда человек имеет Святого Духа и
когда открыто Слово, они как безумные. Брат Нино рассказывал мне, ему хотелось прыгать до
потолка 28 июля, когда это было открыто. Любой, имеющий Святого Духа, он как безумный. Они
кричат и топают там. Это Святой Дух. Это Елей. И когда они пьют вино… Фьють! Вот это да!

Вы пробовали этот Елей, и теперь вы тоже приходите в возбуждение. Те, которые не имеют
Святого Духа, сейчас догоняют вас. Вот, пожалуйста. И только подумайте, насколько пьяны вы
здесь будете однажды. О, Хвала Богу! Так точно. И я буду пьян вместе с вами. Я буду переполнен.
Так точно. Аминь. Хвала Господу!

Вино — это возбуждение. Слава! Я прямо сейчас это чувствую. – Я тоже, брат Бранхам.
Аминь. Так точно. – Возбуждение с радостью, криками!

Вот почему в «Восстановлении Древа Невесты», когда я был… Когда возбуждение от
откровения пророка открывало мне Слово, я опьянел там. Я кричал и восклицал, и прославлял
Бога. И когда возбуждение от откровения… Одному Богу было известно, что я всегда хотел
услышать «Так говорит Господь». И когда он сказал это, (Фью!) возбуждение от откровения, от
слов: «Так говорит Господь». И я был пьян. Так точно.

Брат Тинсли, я вижу, я видел его в День Труда и в Пасху, он сказал: «Брат Кульман, – сказал, –
я никогда не забуду тебя и брата Ханта». Он сказал: «Тогда в 1962, – сказал, – я и сейчас
вспоминаю об этом, и прихожу в восторг». По-прежнему на нём также. Хвала Господу!
Возбуждение… И я вижу, как люди смотрят по сторонам и говорят: «Разве это не мило? Вы
хорошо проводите время, да?» Я сказал: «Лучше бы и вам верить в это». Так точно. Лучше бы и
тебе получить свою долю, брат. Аминь. Так точно. Смотрят на всё с выпученными глазами и всё
такое. Да. Я вижу, как люди здесь, поклоняясь, смотрят по сторонам вот так. Закройте глаза и
будьте в возбуждении. Так точно.    
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Возбуждение с радостью, криками! И, когда Это действует, Это производит на них такой
же эффект, что и вино на обычного человека. Потому что, когда даётся откровение Истины
Божьей, и настоящий верующий наполнен Елеем, и открывается откровение, происходит
настолько сильное возбуждение, что оно делает его поведение ненормальным.

Вот, пожалуйста. Теперь, послушайте. Если они могут ходить в бары, колоться, курить
марихуану и гашиш, и приходить от этого в восторг, хотелось бы мне знать, почему я не могу
здесь приходить в восторг. Слава Богу! Аминь.

Они могут выходить из баров и всякого такого, те горькие пьяницы, и шататься по всей улице.
Почему я не могу быть возбуждён? Джон Райан был возбуждён, когда выбежал на улицу, когда
открылись его глаза. Он бегал по улице в Форт Вэйне взад и вперёд, брат, Джон Райан. Так точно.
Вот когда ты отступаешь и раболепствуешь, из-за того, что они… ты боишься, что они что-то
скажут, брат. Забудь об этом. Говори это. Они не боятся. Я не стыжусь Евангелия. Оно есть Сила
Божья ко спасению. Это Сила Божья. Аминь.

Эти хиппи шатаются тут на улице под возбуждением того, что они имеют. Я тоже здесь
шатаюсь, вот уже две или три недели. Так точно.    

Понимаете, вот в чём с ними дело теперь. Это верно, они ведут себя не так, как подобает…
У них было данное им обетование. Когда все эти обетования Святого Духа излились на них. Это
было подтверждено Писаниями. Вот это да!

Итак, чем является вино? Освежением. «Это живительная отрада, что приходит от
Присутствия Господа». Это должно быть по Писанию. Итак, вы видите, вино представляет
собой возбуждение от откровения. И когда сошёл Святой Дух, и они увидели, как на них сошёл
Огонь Божий, ого, они от этого пришли в возбуждение. Да в такое возбуждение, что люди
действительно подумали, что те были пьяными, но они были возбуждены от откровения. Вот
оно! Божье доказанное откровение стало для них ясным, они от Этого были счастливы.

Вы были счастливы в воскресенье, когда чудо стало ясным для вас. Вы выбежали на улицу, и
вы были в возбуждении там снаружи. Вот что это такое.

И потом, там же, есть также кое-какое неверие там. «Ну, я и раньше видел, как это
происходило, это и раньше происходило». Наблюдайте за ними, понимаете, моменты,
омрачающие ваш праздник, понимаете? Избегайте этого. Оставайтесь в возбуждении. Аминь.

И вот там стоял человек и говорил: «Вот это То! Вот это Это!» И Это подтверждалось
тем же самым знамением… Возбуждение от откровения. И вот тогда у них Это
действительно было. Так точно. Хорошо.

Они получили такой стимул от этого откровения, что они подтвердили обетование. Вот
так! Вырвалась такая радость возбуждения, что люди сказали: «Они напились молодого вина»,
когда Бог открыл им Своё обещание.

А что вы будете делать, когда Он открывает вам обетование Святого Духа? Ну и ну! Аминь.
Видите?

И Он не только открыл его, но Он доказал его.

И дальше он говорит о самарянке. Она пришла в возбуждение от откровения, когда было
подтверждено, что… она сказала: «Пойдите, посмотрите Человека, Который сказал мне». И она
побежала вприпрыжку и упоённая в город. Она была возбуждена. Из-за Того, Который сказал ей,
что у неё было пять мужей. Верно? Она была возбуждена от откровения того Пророка, Который
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стоял там и читал её сердце. Так точно. Возбуждение. Понимаете, что я имею в виду? Всё время
должна быть радость.  

И Он сказал: «Не касайся Моего вина и Елея! У Меня немного Этого есть там, но ещё
немного есть вот там. Теперь ты можешь идти и отмерять такую жизнь, какую выдаёшь;
зависит от тебя. Там ты за это заплатишь. Но когда встретишь то вино и Елей, оставь Это в
покое». Другими словами, примерно так: «Если ты схватишь кого-нибудь из Моего малого
Стада, которые наполнены Моим Елеем и вином, видите, вином и Елеем чистого Слова, видите,
и ты собираешься их убить. Потому что, это то, что... Это то, что ты делаешь. Не заставляй
их произносить никакую «молитву к Марии», или же делать что-то подобное, или какие-то твои
вероучения. Прочь руки от них. Они знают, куда они идут, ибо они помазаны Моим Елеем. И
будучи помазанными Моим Елеем, они имеют вино радости, (Именно) потому что они знают
Моё Слово обетования (вот, пожалуйста): 'Я снова их воскрешу'. Аминь.

Не повреждай Того! Не пытайся их запутать. Поэтому, просто отстань от Этого. Нет».
Он доказывает Слово Своё и вносит Его. Они знали. Они знали, что они снова воскреснут.

И поэтому, когда они находились под помазанием тельца, они маршировали на смерть, у
беременных женщин рассекали животы, и всех сжигали, но они стойко держались и пели песни
Сиона. Они были возбуждены от откровения, и они шли в римские львиные рвы и на арены. И
стояли там, и их убивали и отрубали им головы, и всё остальное. Но они были возбуждены от
откровения Слова Воскресения. Так точно.

Иоанн был в таком возбуждении, они посадили его в бак с маслом. И они не смогли сварить
его, не могли выварить этого из него. Масло, которое было в нём, просто… просто постоянно
охлаждало его. Так точно. Возбуждение от откровения. Когда ты знаешь, что ты -  дитя Божье. О,
что за откровение! Знать, что Он мой Отец. Ничего с тобою не может случиться. Ничего. Именно.

Итак, Елей. О, вот это да! Мне нужно поторопиться. Я не хочу задерживать вас слишком
долго сегодня. Аминь. Я просто хочу вам прочитать вот это. Это последнее, что я хочу прочитать.
Ещё немного о возбуждении. «Четвёртая Печать», страница 9.

Вот как елей символизирует Святого Духа. Затем мы обнаруживаем, что елей и вино
связаны в поклонении, понимаете, всегда связаны в поклонении. А вино, я сказал, как пришло ко
мне, что вино символизирует, что это была сила возбуждения от откровения. То есть когда
что-то открывается, это стимулирует верующего, потому что приходит через откровение.

Именно это произошло с моей матерью, с сестрой Ан Мари, с сестрой Айрис и другими.
Видите, они были возбуждены от откровения. Вот, пожалуйста. И другие. Есть и другие, это
происходит каждый день. Видите, это возбуждение от откровения. Аминь. Так точно.

То есть когда что-то открывается, это стимулирует верующего, потому что приходит
через откровение. Видите? Это что-то такое, что сказал Бог. Это тайна; не можешь Этого
понять. – может быть, девять лет, понимаете? – И потом через некоторое время сходит Бог и
открывает Это, и затем доказывает Это. – Ну и ну! Теперь понимаете, что я имею в виду? – 

Запомните: если Истина открыта, то Истина также и доказана.

Ну и ну! Вот это да! Тогда если что-то было открыто в Джорджии, это было доказано, потому
что люди были пьяны там от Молодого Вина. Они были в возбуждении от откровения
Братолюбия. И это было также доказано. Аминь. Так точно.
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Запомните: если Истина открыта, то Истина также и доказана. Не важно, насколько
умным может быть человек, насколько блестящий у него разум; но если Бог не подтвердит то,
что он говорит, то что-то неправильно. Это верно. Потому что это Слово.

Видите? Итак, многое я здесь пропущу. Возбуждение, говорит об этом снова и снова.

Как натуральное вино открывает свою возбуждающую силу, так же делает и Молодое Вино,
когда Оно открывает Слово Божье, которое есть Дух. Само Слово есть Дух.

Так вот, тут секрет. «Слово есть Дух, брат Кульман?» Давайте я прочту Писание. От Иоанна
6:63:

Дух животворит; плоть не пользует нимало. Слова,
которые говорю Я вам, суть дух и жизнь.

«То есть, ты хочешь сказать, что 22 сентября, Слово, которое я принял, есть Дух?» – Да. «И на
следующую среду и на следующее воскресенье, и 6 октября, и в пятницу?» – Да. «Постой, как это
«Дух»?» Взгляните на себя. Вы возбуждены. Это Дух. Это больше не является для вас сухим, не
так ли? Аминь. Вы возбуждены. 

Само Слово есть Дух. Это Дух в форме Слова. И потом…

Хорошо. Библия говорит, есть девять даров. Так вот, пятидесятники приняли это Слово, когда
они приняли это Слово, говорящее о девяти дарах, они впитали его, и потом сошёл Святой Дух, и
они заговорили на языках. Тогда если вы примете Слово, которое говорит о Вере и обо всём
остальном, Святой Дух сойдёт, и вы увидите это. Аминь? Это действует одинаково. Верно? Но на
этот раз входит Жизнь. Его собственная натура, характер, Жизнь. И это Дух, Он движется сейчас
в вас. Так точно.

Это оживляет, то есть приводит к жизни, Дух Слова начинает трудиться и действует.
Потому что…Теперь взгляните сюда. Мысль должна быть мыслью, перед тем как она станет
словом. И затем, когда мысль представлена, это — слово.

Поэтому Божьи мысли… Бог есть Дух. Он есть Святой Дух. Он есть Дух. Но когда Он
говорит, это делается Словом. То Слово есть Дух и то Слово есть Жизнь, потому что Бог –
Творец жизни. Когда вы принимаете Его Слова, вы принимаете Жизнь. «Но я этого ещё не
чувствовал». Ничего, ты почувствуешь. Просто верь этому.

Так вот, это Божья мысль, которую Он поместил в Слово. И затем, когда мы получаем Это
от Него, Она становится Словом (если вы примите Это). Бог открыл Моисею, что делать.
Моисей изрёк это, и это произошло. Вот оно что, когда это действительно приходит от Бога.
Теперь мы видим, что Это стимулирует, и Это даёт радость, потому что Это Божье Слово. И
Молодое Вино, Молодое Вино возбуждает…Когда Оно открывает Слово, тогда приносит
радость, иногда сверх всякой меры. Это приносит такую радость, что просто переполняет.
Аминь.

Но теперь, ты начинаешь приносить Слово! Вот именно это то, что в действительности
несёт Жизнь — это Слово, и это приносит радостное возбуждение Молодого Вина. И это то,
что было в Пятидесятницу, когда Слово подтвердилось. – Они приняли Слово. Вот мы тут. –
Теперь  взгляните. Иисус говорил им. Луки 24:49: «И Я пошлю обетование Отца Моего на вас; вы
же оставайтесь в Иерусалиме и ожидайте». Какое было обещание Отца? Книга Иоиля 2:28…
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Это Слово. Вот, пожалуйста. Видите? И они приняли то Слово. Фьють! Они имели Жизнь.
Они не ожидали какого-нибудь ощущения. Они пошли дальше, десять дней прославляли Бога,
благословляли Его. Они уже имели Жизнь.

Какое было обещание Отца?.. Итак, мы находим, что Он собирался «излить Духа». В Исайи
28:19, как там будут «лепечущими устами и на иных языках» и всё такое. Они поднялись туда. И
они прошли через это.

Теперь я хочу вас спросить. А как насчёт нашего дня? Бог сошёл через Малахию 4 и сказал:
«Приложите к Вере вашей, и Я снова изолью Духа, Любовь». Ну и ну! «Ты хочешь сказать,
Господь, что всё, что мне нужно сделать, это принять Веру через Братолюбие в форме Слова, Дух
и Жизнь, без ощущения?» – Да. «И Я изолью свыше обетование Моего Отца, Любовь!» Вот,
пожалуйста. Вот ваше обетование на сегодняшний день. И оно отсылает вас к Деяниям 2:38.
Этого не обойдёшь. Как же ты обойдёшь это, когда знаешь, что это наш облик совершенного
мужа. Любовь должна завершить это в Динамике. У нас есть механика. Аминь. Сегодня вечером
тут всё позитивно, брат. Так точно.  

Может быть, вы скажете: «Что ж, я думаю, что мы уже достаточно долго ожидали.
Давайте просто примем это верою». – Понимаете, о чём я сейчас говорю? Не надо. Держитесь
подальше от этого. Понимаете? – Это была хорошая баптистская доктрина, но на тех братьев
это не подействовало. Тогда, понимаете, это должно было стать реальностью. И они ожидали
своего служения, чтобы Слово было подтверждённым.

Они ожидали ощущения того Молодого Вина. Тогда вообще не остаётся никаких сомнений.
Скажете: «Ну, я не знаю, имею ли я Святого Духа». Вы не получали Молодого Вина. Вы не
напились. Когда напиваешься, ты знаешь это. Аминь? Ты знаешь. Я узнал, когда напился. Так
точно. Вот брат, он помнит это. Вся церковь там вспыхнула.

Когда вы ищете Святого Духа, то делайте то же самое. – Божий Пророк сказал вам. Когда
ищите Святого Духа, делайте то же самое: ожидайте, доколе не облечётесь силою. – Ты не
можешь принять это верой. Ты должен принять Христа верой. Совершенно верно. И ты
принимаешь Святого Духа верой; но тогда позволь Святому Духу прийти и сделать обрезание во
свидетельство того, что Он принял твою веру, (вот, пожалуйста) видите.

«Авраам поверил Богу и это вменилось ему в праведность». Но Бог дал ему знак обрезания в
подтверждение, что Он принял его веру.

Так вот, если вы примите веру сегодняшнего дня, у вас будет семь приложений. Вы будете
ожидать, пока не наполнитесь ими всеми. И тогда Он подтвердит это. Если это там есть, Он
должен подтвердить это. Но в Джорджии пришло только откровение, что даже этого ещё там не
было. Понимаете, что я имею в виду?

Итак, это то же самое, что мы должны делать. Мы должны ожидать от Духа Святого,
пока Это что-то произведёт; совсем не обязательно, из-за того, что мы заговорили на языках
или потому что мы заплясали, или наполнились эмоциями, начали восклицать. Но, когда мы
изменились; нечто действительно происходит! – Вы изменились. Понимаете, что я имею в виду?
Я могу… – Так что все эти вещи не означают, что ты имеешь Святого Духа (языки и всё
прочее). Но когда Он, Личность, бессмертный Дух Христов становится твоим личным
Спасителем и изменяет тебя, и обращает взор твой прямо на Голгофу и к этому Слову, то
нечто происходит. – Вот, пожалуйста. Видите? –
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Нечто произошло. И нет нужды, чтобы кто-то тебе об этом рассказывал. Ты будешь
знать, когда это произойдёт. – Благодарение Богу. Тебе не нужно будет никого спрашивать. Это
произойдёт. Видите? – Молодое вино, когда оно приносит откровение, тогда Это открыто. И
таким образом было в Пятидесятницу. Они знали, что на них должен был излиться Дух…

А вы знаете сегодня? Теперь у вас есть Библейское Знание. Они это знали. Иисус Христос
рассказал им. Он воскрес в Луки 24:36. Затем в доказательство этого, Он сотворил чудеса, чтобы
они узнали Его.

Затем Он говорит: «Идите в Верхнюю Комнату». И они знали, что это произойдёт. Хоть через
пять лет, но это должно было произойти. И тогда они просто прославляли Его, брат, и двигались
дальше. Так точно. У меня есть определённые послания, и я буду знать, когда закончу. Уже почти
закончились. Ещё несколько, и я точно буду знать, что закончил с этими определёнными
посланиями, предназначенными привлечь Святого Духа. Я знаю, тогда всё завершится. И я знаю,
что вы получите Святого Духа. У меня нет сомнений в сердце по этому поводу, нисколько! Я
знаю, это произойдёт. «Ты это знаешь, брат Кульман?» В Евреям 11 сказано, мы почиваем на
этом.

Брат Бранхам сказал: «Я почиваю на этом». Вы слышали, что я сказал? Малахия 4 почивает в
ожидании, когда Любовь сойдёт на вас. Потому что они без нас не достигли совершенства. Она
сойдёт. Аминь. Хвала Богу! Я знаю, что я знаю, что я знаю. И я знаю, что Семь Ступеней – это
верный путь. Я это знаю. Это уже доказано в Джорджии. Просто приведите Святую
Порядочность. Вот, пожалуйста. Святая Порядочность. Никаких там больше сомнительных мест.
Это следующий Шаг.

Затем, посредством Динамики, Он позиционно помещает вас во Христе. Я не могу поместить
вас во Христа. Я могу научить вас Святой Порядочности. Аминь. Вот, пожалуйста. И я могу
изливать на ваше основание.

Молодое вино, когда оно приносит откровение, тогда Это открыто. И таким образом было
в Пятидесятницу. Они знали, что на них должен был излиться Дух, и они ожидали, пока это не
случилось. И когда произошло доказательство этого откровения, тогда у них было возбуждение.

Вот это да! Вот как с ними было. Ну и ну! О, Хвала Богу! А у вас есть возбуждение? Оно
по-прежнему у меня, брат. Так точно. Тогда если оно у вас… Вы знаете, чем вы занимались
здесь? Вы по Вере прикладывали Знак. А-а. Вот что вы делали. Понимаете? Сладостный Святой
Дух в форме Слова – это Знак, Жизнь. Вы мазали со всех сторон. Вот что вы делали. И все, кто
под ним, будут спасены. Приведите своих близких под это Слово, Знак. Так точно.

Прикладываем Знак, просто ожидаем проявления Знака посредством Динамики. Это и всё,
чего мы ожидаем. Мы прикладываем его по Вере. Именно это я делаю сегодня вечером. Так
точно. Кровь была приложена, как пела сестра Уайт в Джорджии. Дух пребывает. Кровь – это
Жизнь, гемоглобин. Кровь. О, вот это да! Это теперь наступает, брат Брюс. На днях брат Брюс
спрашивал меня. Он сказал, он знает, нечто с ним произошло, но он пытается… Я сказал:
«Рыжеголовый англичанин приходил сюда в воскресенье, разговаривал с братом Нино, и он со
всех сторон подходил к этому». Понимаете? И потом я говорил здесь, и я сказал: «Но узнал ли он
это?» Брюс сказал: «Нет». Я сказал: «Ты знаешь, кто такой Малахия 4?» Он говорит: «Да». Я
сказал: «Ты имеешь откровение, брат. А он не имеет». Вот так. Видите, это так просто, не так ли?

Скажете: «А как я узнал, что он не знает?» Потому что Он открыл это вам. «Почему же
римский папа не знает этого?» Он не открыл этого ему. Теперь удовлетворены? «Почему все эти
миллионы баптистов и методистов не знаю этого?» Он не открыл им этого. «Ты хочешь сказать, и
Билли Грэйм?» Он тоже. Он не открыл этого Билли Грэйму. «Орал Робертс?» Нет. У-у. Вот,
пожалуйста. И говоришь, у тебя ничего нет? Должно быть, ты шутишь. Хвала Богу! Видите? «А
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президент Никсон и президент Форд, цари, монархи?» Нет. Он не открыл им этого. Он открыл
это вам, младенцам, которые научатся. Аминь. Видите?

Кровь была приложена. Так точно. Дух пребывает. Аминь. Она была приложена! Хвала Богу!
Дух пребывал здесь в воскресенье, не так ли? Аминь. Так точно. Хвала Богу! Так вот,
возбуждение от откровения.

И когда произошло доказательство этого откровения, тогда у них было возбуждение…
Аминь. Нечто произошло… Молодое вино, когда оно приносит откровение, тогда Это открыто.
И таким образом было в Пятидесятницу.

От этого происходит возбуждение от откровения открывающегося Слова. Взгляните, что
произошло здесь в воскресенье. Аминь.

Брат Баркер, посланный сюда, чтобы проповедовать здесь, и он пришёл с как раз подходящим
Посланием. Аминь. Видите? Он говорил вам здесь о трёх вещах. Условия совершенной Веры, не
так ли? Он говорил, дух прощения, откровение, что Бог есть Слово, Слово есть Бог. Аминь? И
третье, он сказал, вы должны уметь видеть себя в Слове. И потом Святой Дух непрестанно
говорил вам, я не знаю, сколько лет, и через плёнки и по-всякому. Но в воскресенье нечто
произошло, не так ли? Вы увидели себя, как одного из тех детей там. Ну и ну! Какое откровение!
Затем вы пили из шести водоносов, не так ли? Вода превратилась в вино. Это первое чудо.

И поэтому, в воскресенье, аминь, Бог взял чистую воду Слова, которую вы пили уже годы, и
превратил её в Вино. И вы пришли в возбуждение. Ну и ну! Один из детей. Аминь. И обратил
сердца детей к отцам-апостолам.

Какая у них была вера? Они видели Иисуса после того, как Он умер. Аминь. И здесь в
Нью-Йорке мы видели Его во Второй Фазе Пришествия Господня. Я расскажу вам об этом в
воскресенье. О, брат, пробуждение началось. Так точно. Он здесь. Видите, я знаю, Он здесь! Вот
это да!

Я видел сон, и я уже проповедовал вам об этом в Сент-Томасе. Я говорил вам о тайном
агенте. О, я не знал, что это означает. Один брат видел сон, и это было подтверждением для меня.
Тайный Агент здесь, друзья. Вы поняли это? Аминь. Это вам было сообщено 28 августа. Я не
знаю, почему вы не понимаете. Я говорил вам. Я сказал: «Я не знаю, должен ли это сделать я или
Тайный Агент». Я не был уверен. Теперь я знаю. Я знаю, что не я её поднял там. Вот это да! Я
знаю, Кто это сделал. Да, это просто удивительно. Вы не знаете, кто это сделал там в подвале?
Это удивительно. Ты заявляешь, что ты – верующий, и не знаешь, кто это сделал там в подвале?
А? Это Тайный Агент.

«А почему Тайный?» Потому что Он действует здесь в сезон ячменя. Вот почему это втайне.
Хвала Богу! Аминь. Вы – дети, чьи сердца обращены, чтобы сказать: «Он не мёртв. Он тот же
вчера, сегодня и вовеки». И в воскресенье вы сказали это. Он тот же. Он творит то же самое.
Тогда вы принимаете веру Божью.

Брат Баркер проповедовал вам веру Божью, и вы приняли её. Затем, когда вы приняли её здесь
и когда я молился за вас, я сказал: «В этот день Слово стало плотью». И потом вы пришли в
возбуждение от Молодого Вина. И Молодое Вино пролилось в подвальное помещение. Вот они
идут туда, исполненные радости. О, мы знаем, Бог нечто совершит сегодня здесь. Это можно
было чувствовать в подвале. Так точно. Чистая вода Слова обратилась в Вино. Так точно.

Вы были в возбуждении от откровения. Именно. Излилось это возбуждение. И теперь Бог
намеревался совершить для нас чудо. 8 сентября, Армагеддон. Ибо когда говорит Всемогущество,
аминь, происходит чудесное. Это было изречено вам. Теперь время пришло. Теперь у Бога всё
было на своих местах. И вот Бог. Он подготовил человека. Подготавливал её 13 лет. Он и вас
подготавливал. Подготавливал вас тоже почти 13 лет.

Она там, вы – здесь. И вот они идут. Идёт, Хвала Богу, без вашего ведома. Ангел Господень
приводит в исполнение, Он сейчас на земле, движется по Нью-Йорку, движется по Нью-Джерси и
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Коннектикуту, связывает вместе. О-о! Он здесь. Так точно. Хвала Богу! Ангел Господень. И
сегодня я немного занимался изучением. В Евангелии от Иоанна 5, я раньше проповедовал об
этом здесь, по-моему, в прошлом году. Я проповедовал, однажды хромой человек имел цель в
своём сердце, 38 лет он говорил: «Однажды я погружусь в воду». Вы это помните?

Мы стояли тут и сестра Алис, эта сестра упомянула примерно о 38 операциях. Итак, я
находился тут с братом Баркером. И она рассказала моей жене. Понимаете? Моя жена это
уловила, и сказала: «Джо, 38». Я сказал: «Точно. Иоанна 5». И я пошёл. Так точно. И я излил это,
и не знал, что это согласно сну нашей сестры Силвии Гонсалес. Не знал этого. И во сне брат Хант
находился в воде. И там была инвалидная коляска во сне, и я стоял там увещевал и проповедовал
и молился, во сне, год тому назад. О, «все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии». Вот это
да! Хвала Богу!

«Ты хочешь сказать, брат Кульман, что Дух здесь?» Так точно. Возбуждение от откровения
здесь. И я открыл Иоанна 5 сегодня, хромой человек, он был немощный. И название «Вифезда», я
посмотрел, означает «Дом маслин, елея». Ну и ну! Елей был здесь. Так точно. И вот Вино
пролилось сюда. Вот, у Бога Елей и Вино вместе. О, вот Он теперь идёт. Поклонение, Елей и
Вино вместе. Аминь. Хвала Богу!

И Ангел Господень был здесь. Так вот, больной человек не мог передвигаться без помощи.
Они не могли переносить его без помощи. Ему нужна была помощь. Так вот, у вас должно быть
то же самое состояние. Аминь. Понимаете? Его привели к купальне, когда Ангел возмущал воду.
И ожидали возмущения воды. Аминь. Видите? Тогда приходит Он, Слово выходит на сцену, и
вот там этот человек, и Христос говорит: «Хочешь ли быть здоровым?» Он задал вопрос. Так
точно.

Так вот, это не излишний вопрос. И вот почему. Потому что многие, которые являются
хроническими больными, не имеют надежду на выздоровление. Вы следите? Другие используют
свою болезнь, как средство вызывания сочувствия. Они остаются больными, знаете, и ты
говоришь: «Мне так жаль, что ты болен». И тебе всё время нужно ходить туда. Понимаете?
Поэтому они, в действительности, не хотят быть исцелёнными. Они всё время остаются в том
больном состоянии.

Поэтому у вас должно быть верное состояние. Но этот больной человек имел желание
исцелиться. Так вот, у нас есть тут сестра, я расскажу её свидетельство. Видите? У вас правильное
состояние, но у этого человека не хватало средств. Он не знал, как это сделать. Не мог подойти
туда. Понимаете? Так вот, три повеления Иисуса подразумевали, что наделение силой для
исцеления было мгновенным. Потому что Иисус сказал: «Встань, – встань на    ноги, – возьми
постель свою – подними её, сила, – и ходи». Сила, Добродетель. Аминь? Вот что произошло в
воскресенье. «Встань, возьми постель свою и ходи». Аминь. Хвала Богу!

Но Добродетель уже была здесь видна. Она уже сошла 29 октября, то есть, 29 сентября. Это
уже было проповедано вам, и молился за всех, за ваши души, дух, тело, за всё. О, Хвала Богу! И
Бог, творящий чудеса, показал Себя 22 сентября. Потому что 25 сентября, в среду, Бог, творящий
чудеса… Тимоти Фиоре… А? Вы забыли, не так ли? Чуть на смерть не разбился, но Ангел
Господень удержал его, и просто позволил ему перевернуться три раза (разбил себе лицо), сделал
так, что этот десятитонный трейлер направился прямо в то местечко, и всё осталось целым и
невредимым. Потом весь квартал просто удивлялся. Это было чудо Божье.

Потом брат Хант и я, и наши жёны, мы пошли туда с Нино и его женой, там была семья. И
было так приятно, Святой Дух просто вывел его как раз перед служением, и мы помолились. Там
были святые. И мы помолились, сошла Сила Божья. Доктора, медсёстры сказали, медсестра
сказала: «Какая жалость, его лицо на всю жизнь останется обезображенным». А вы его видели в
прошлое воскресенье, не так ли? Оно всё было помято вот так? Аминь? А они сказали, что его
лицо на следующий день станет в два раза больше и будет очень сильно болеть.

Мы помолились, не было никакой боли. Его лицо не распухло. Теперь вы видите его лицо, не
так ли? Это чудо. Поэтому Бог уже показывал Себя в первом чуде. Аминь. Просто двигался везде.
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Аминь? Это было 25-го. И Тимоти исцелён, потому что Сила исцеления здесь. Она в Церкви. Она
была излита на основание, брат. Она здесь навсегда. Знаешь, она никуда не уйдёт, брат Бен. Она
здесь! Так точно. Брат, Это здесь сейчас сегодня вечером. Так точно.

И вот он, Тимоти, только чудо спасло его жизнь. Видите? И тётя сестры Мадлен так
взволновалась, она дала церкви 50 долларов в воскресенье вечером. Да. Видите, люди, они
воспрянули. Понимаете? Они знают, что нечто произошло. Какое свидетельство. Они знают, что
это сделал Бог. Только чудо исцеляет сейчас его лицо. Вы видите?

Так вот, Бог уже действует здесь. Вот у нас тут сестра Дупруи, она была католичкой. Вот Бог
намеревается проявить здесь свою славу. 6 октября, 1961, к ней перешла болезнь от её отца. И эта
болезнь называется тромбоз или флебит, такая же, что и у президента Никсона. У неё только
тромбоз, чего не было у него. Понимаете? Никсон. И это статическая язва. И эта язва переходит в
нарывы, и они не заживают. И там мёртвая кожа, и она просто воспаляется и гноится, и от этого
мучительная боль.

Вы спросите: «Ну, какая, брат Кульман?» Она показывала мне. Она говорит, это от её пальцев
на этой ноге, два средних пальца на ноге, размером с вашу ладонь, открыта вот так. Эта открытая
рана тянется по сторонам и обходит ахиллесову пяту, и поднимается по ноге. Она везде открыта
таким образом, открытая, гноящаяся, с язвами там, не заживает, не заживает.

И вот, это было её… и это было только на одной ноге. Потом тут сзади открыто таким
образом, потом эта нога, там были также разрезы, просто постоянно оперировали и вырезали
мышцы. О, вот это да! Что за… Когда слышишь это, в дрожь бросает. Понимаете? Так точно.

Её отец умер в 29 лет. Её брат умер в 24 года. Родственники её отца, его сёстры и братья, они
все умерли молодыми от того же самого. И их дети умирают. Это болезнь в крови. Понимаете? И
поэтому она, в 1961 году, она дипломированная медицинская сестра. И когда она работала в
Ямайской Больнице, в то время, как она выходила из лифта, она потеряла сознание. Это болезнь в
крови, внезапно приходит на тебя, и кровь свёртывается, и это доходит до лёгких, и ты
отключаешься.

Так что же случилось в 1961 году? Они перевязали ей вены тут в диафрагме и это… чтобы не
допустить сгусток до области сердца. Так вот, на следующий год именно такая операция была
объявлена медицинским обществом вне закона, в 1962 году. Вы можете видеть, что с ней
произошло. Потому что это не действует. На неё это не действовало. На какое-то время это
помогало. Они прооперируют, вырастает кожа, заживает на некоторое время, и делают пересадку
кожи. И когда они делают пересадку кожи, она снова лопается, и тут же появляется язва. И всё
время болит, но какое-то время держалась.

И, в конце концов, в 1965, болезнь снова поразила, и она потеряла сознание. Католический
священник соборовал её пять раз. И они хотят… и доктор дважды отказывался от неё, два раза в
65-м. Тогда в 1965 году она держалась по вере. Доктор ругал её, хотел ампутировать ей ноги в
1965. Настолько было плохо. И она сказала доктору: «Нет, потому что если бы только могли…»
Потому что она верит. Он сказал: «А-а! Такая умная, да?» И вышел, и оставил её лежать там,
сказал медсестре: «Даже и не возись с ней». Оставил её там на целый месяц, и ей приходилось
самой перевязывать свои раны, целый месяц в комнате там.

И, наконец, они вернулись, и увидели, что она ещё жива, и они назвали это «Чудом». Она
была предопределена находиться там внизу, в воскресенье. Что она имела? Она рассказывала мне
вчера, она сказала: «Брат Кульман, я всегда верила, что выздоровею». Я сказал: «Ну и ну!» Она
сказала: «Я верила, что однажды полностью выздоровею». Так она мне свидетельствовала. Я
сказал: «Как это могло быть? Это Иоанна 5». Она сама поверила в это. Этот хромой человек, он
поверил в это. Аминь. Хвала Богу! Она сама себе бинтовала ноги. Они сказали, это чудо.

Потом, в конце концов, они уступили, ещё одна операция и пересадка кожи… пересадка кожи,
на некоторое время помогало, потом ещё одна операция и так далее и так далее. И всё это время
была мучительная боль. Обычно она держалась за кровать и просто кричала вот так. Понимаете?
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Боль. Мучительная боль, держится за кровать и плачет, а они просто оставили её. Но что ей
придавало сил? Бог. Предопределение.

И поэтому она просто знала, что будет здорова, и всё это время она искала Бога. Она
рассказывала мне, она молила Бога и вопрошала Бога: «Господь, я делаю что-то неугодное для
Тебя? Что такое я делаю? Почему эта боль и то, через что я должна проходить?» и всё такое. Итак,
она подумала, что это из-за курения, и она бросила курить. Она сказала, по-прежнему ничего не
изменилось. Она и сейчас ожидает от Бога, всё ещё ищет Бога.

А люди в этом Послании имеют плёнки и книги, и фильмы, и не знаю, что там ещё, и не верят.
Это как-то не вяжется, лишено всякого смысла. Пять служителей, две ноги, понимаете? Работа,
хорошее питание, красивые дома в Послании, всё прекрасно. А она лежит, 13 лет испытывая
мучительную боль, ища утешения. Вот это да. Вы знаете, почему… Иначе говоря, Бог мог бы
исцелить брата Баркера, понимаете, но Он не захотел. Он хотел исцелить её, чтобы пробудить
меня и вас.

Он прислал её сюда. Она то, что нам нужно. Так точно. Она та… Она была предназначена для
Нью-Йорка. Потому что любое другое исцеление, даже глаза моей жены или ещё что-нибудь, не
подействовало бы на Нью-Йорк, потому что Нью-Йорку нужно было смириться. Им нужно
сокрушаться, обливаться слезами, плакать и рыдать на крыльце и у алтаря, насколько мы
благословлены здесь. У нас тут есть всё, плёнки в подвале, брошюры и всё остальное. А тут вот
она, ищет Бога. Вот это да!

Она молила и спрашивала Бога, что было не так. Понимаете? И у неё не было никого, кто бы
показал ей путь. И в прошлом году она читала Слово, она читала Библию, пытаясь… ища Бога.
Она увидела там, в Библии одно маленькое семя, что её должен погрузить в воду Иоанн
Креститель. И это не оставляло её. Понимаете? Поэтому целый год она вынашивала желание о
крещении. Вот и всё, просто принять крещение. Она подумала, это правильное направление.

Итак, у неё было одно семя. А у нас полное откровение Иисуса Христа. Я имею в виду,
разного рода книги лежат там и просто лежат там. Кассеты просто лежат там. Вот это да. Она
имела всего одно маленькое семя. Понимаете? Она искала Бога. Она бросила курить. Всё равно
чего-то не хватало. Затем, в этом году, примерно два месяца тому назад, она снова туда вернулась.
Им пришлось заносить её на носилках. И она снова там оказалась.

И потом она выписалась, по-моему, где-то в сентябре, примерно тогда. И она должна была
пойти… и потом ей пришлось упрашивать их, чтобы ей снова вернуться в больницу, потому что
она испытывала такую боль, ползая там по своей квартире, там на Сент-Албанс. А вода наверху и
ванная наверху, ей приходилось ползком подниматься наверх и делать самой себе перевязку.
Когда перевязываешь, бинты становятся посиневшими, плесневыми и кровавыми от её перевязки.
Потому что ноги нужно смазывать определённой мазью и всякого рода лекарствами, а иначе
никакой пользы. Понимаете?

И вот она была там, о, вот это да. И около трёх недель тому назад, примерно за четыре дня до
того, как сестра Альма пришла в больницу, она снова там лежала. И она не могла ходить, увечная,
она была калекой. Она искала Бога. И вот там в больнице, она ищет там Господа, и тут оказалась
сестра Альма. И она говорила, что заметила, что сестра Альма выделяется от всех остальных
людей, в ней было что-то особенное. Она говорила, что она была похожа на испанку и возможно
не говорит по-английски, но ей хотелось поговорить с ней. И она заговорила с сестрой Альмой и,
оказалось, она говорит по-английски. Она была так счастлива.

И потом они… началось, пробуждение началось. Сестра Альма там, она может говорить.
Хвала Господу! И она излила это на неё. Так точно. Но она была очень осторожна. Она
свидетельствовала о Слове. И затем, после этого, она захотела узнать больше, и она всё
спрашивала и спрашивала. Они засиживались до 2 часов ночи, и медсестра говорила: «Ложитесь
спать». Понимаете?

Там было пробуждение. Видите? Она сказала: «Это оно». Теперь она была удовлетворена. Вот
это да! О, а здесь, всё время Бог движется в Нью-Йорке. «Армагеддон», вы прощены, и
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«Посвящённые Храмы». Бог движется здесь, и она там продвигается. Видите? Сходятся вместе.
Аминь? Видите, что сейчас происходит? Это делает Бог, брат. Так точно. Видите?

И потом она вернулась домой, и сестра Альма сказала, что мы дадим ей крещение. Она хотела
креститься 29 сентября. И вот тогда она прислала записку, в дождь ли, слякоть или снег, тепло
или холодно, она хочет принять крещение. И теперь мы понимаем, почему. Тогда мы не знали.
Понимаете?

Но она не смогла придти. Она сказала мне, она была действительно… она была слишком
слаба, чтобы придти на прошлой неделе. У неё просто никак не получилось. Понимаете? И
поэтому в пятницу она рассказывала сестре Кульман и мне, что она осмотрела свою ногу (она
дипломированная медицинская сестра), она начала зеленеть, гангрена. Поэтому она вернулась в
больницу, и там они осмотрели её, и доктор сказал: «Пусть ложиться немедленно».

Тогда она сказала: «Могу ли я лечь в понедельник?» Они вспылили на неё: «Почему в
понедельник? Вы должны лечь немедленно?» Понимаете? Она сказала: «Но мне нужно сходить
кое-куда в воскресенье». Вот это да! «Я должна сходить. Я буду здесь в понедельник в 8 часов
утра, но только дайте мне воскресенье». Она не рассказала им. Но она должна была принять
крещение. Потому что она имела нечто глубоко внутри: «Я должна погрузиться в воду. Отведите
меня к воде». О, вот это да!

И вот она в таком состоянии, с гангреной, умирающая, ноги отнимаются, доктора, знаете,
собираются их ампутировать. Так точно. И тогда она… вот она приходит. Потом человек заехал
за ней, брат Эдди, брат Альберто, сестра Айрис, заехали за ней. И они привезли её сюда, и она
расположилась тут сзади. И вот она была тут. Хвала Богу! Видите? И вот она прибыла 6 октября,
это был Божий день. Нью-Йорк был готов. Ангел Господень был здесь, Тайный Агент был здесь,
всё время здесь был. О, вот это да! Она была словом из Иоанна 5 для этой Церкви. Всё было
готово. Так точно. Разве не чудесно, когда всё готово?

Вы были в возбуждении. Брат Баркер проповедовал вам Божью веру. Аминь? Хвала Богу! И
то, что произошло, является уже историей. Аминь. Я поделюсь только некоторыми вещами.
Когда вы услышали, как она закричала, она рассказывала мне и моей жене, что когда она
погрузилась в воду, когда она коснулась воды, её разум открылся. Поэтому когда её подняли, она
закричала: всё её мышление изменилось. Вот это да! Хвала Богу! Она сказала, её разум открылся.
Её мать взглянула на неё, и увидела лицо маленького ребёнка в воде. Она сказала, что увидела
славу Божью на своей дочери, как на маленькой девочке там в воде. Всё её лицо изменилось. Она
говорила, так её увидела мать. Её мать потрясена. Она сказала мне, что хочет присоединиться к
церкви. И я должен был преподать ей Евангелие.

Я сказал: «Вы придёте и сядете здесь. И когда я сделаю призыв к алтарю, тогда вы скажете,
что вы хотите сделать. Но после… перед призывом к алтарю выйдет Слово». Аминь. И она
сказала своей матери: «Ты не можешь присоединиться к этой церкви». О, она также духовно
проницательна. Она сказала: «Я заметила, вы тут не выпрашиваете денег». Она сразу всё замечает.
Понимаете? Так точно.

И потом, когда братья опустили её, и брат Делиотт придерживал её там, и мы собирались
посадить её в инвалидную коляску, она сказала брату Делиотту: «Я хочу пройтись». И вы видели,
как она пошла. Она вошла в гардеробную, и там ходила, и кое-что ещё произошло. Дочь сестры
Колон Марица, она находилась там с ней в дамской комнате, и она молилась за неё и всё такое,
чтобы она осталась на служение и всё такое. Я думаю, она верила, что нечто произойдёт. Аминь.

И в гардеробной, то, что она не делала многие годы. Она наклонилась, чтобы поцеловать
Марицу. Она многие годы не наклонялась так. Не могла наклоняться. Так точно. Она
наклонилась, поцеловала её, и потом она говорила, что когда она вышла из гардеробной, и я
стоял там посередине, и когда она начала идти по направлению ко мне, она сказала, она
почувствовала, как лошадиная сила вошла в неё ноги. Фью-ю. Вот это да! Она сказала,
жеребёнок, молодой жеребёнок, её ноги стали… её бёдра стали такими сильными, что к тому
времени, как она дошла до меня, её лодыжки сделались крепкими как у лошади. И она стояла вот
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так. Это было так мощно, стоять вот так. Это было её свидетельство. Вот это да! Так точно.
Мгновенно.

Итак, она взяла свою инвалидную коляску, и пошла. Хвала Богу! Аминь. О-о! Вот это да!
Хвала Господу! Так точно. Вот это да! Да. И она почувствовала, как в неё вошла эта сила, аминь,
и потом она сказала: «Я просто хочу… я не хочу ничего пропустить здесь». И потом она сказала,
что, о, да, она сказала, что когда брат Делиотт и брат Джон Кинг поднимали её, знаете, по
ступенькам, она сказала, она поднималась вот так, она почувствовала, она сказала: «Теперь я
знаю, Бог может исцелить меня. Но я хочу, чтобы Бог спас мою душу».

Теперь подождите минутку. Давайте это проясним. Она знает, что Бог может исцелять. И 13
лет она не исцелялась. Но вот она погружается в воду, в то место, где она может получить это, и
она знает, что Бог может исцелить. Но она хочет быть спасена. Что может сказать Нью-Йорк?
Брат, никто в Нью-Йорке вообще не должен больше никогда жаловаться. Бог (я надеюсь, вы
духовны), Он послал её сюда в укор. Я надеюсь, вы понимаете. Он мог исцелить брата Баркера.
Нет, пропустил его. Видите? Он прислал её сюда. Вот это да! Так точно.

Потом, в понедельник утром, она пришла домой, её мать говорила, она бегала по дому как
жеребёнок. Она готовила, обслуживала себя, она бегала по дому туда, сюда, ходила на тех
лошадиных ногах. Понимаете? Аминь. Так точно. Хвала Господу! И она ходила там, и потом, она
говорит, как прекрасно, говорит, она не хотела снимать те бинты, потому что они всё ешё были
пропитаны водой из бассейна. Она хотела, чтобы та вода оставалась на ней. И она не трогала их,
пока они не высохли на её ногах. Вот это да! Хвала Господу!

Итак, потом вода всю ночь высыхала. Так вот, смотрите, бинты должны были быть все в
крови от ран. Вы не видели никакой крови, не так ли? Они прошли через воду. Аминь? Они были
посиневшими и заплесневелыми, потому что они сразу делаются такими. У неё есть дома коробки
с бинтами и ножницами и всякого рода вещами. Ей это дали в больнице. Сестра Алис видела это.

Затем, в понедельник утром сестра Альма позвонила ей, и она сказала, что она здорова и не
чувствует никакой боли. И потом она сказала, что не видит ни одного пятна на бинтах. Она
сказала: «Я пойду в больницу, чтобы они мне сняли повязку». И она пошла туда в понедельник.
Так вот, многие годы её лечили плохие доктора. Они сдирали с неё кожу. Она кричала, а им было
просто всё равно. Они просто отрывали её, кожу. Понимаете?

И поэтому она очень боялась. И вот входит молодой доктор… теперь Бог выходит на сцену
действия. Он посылает ей туда отзывчивого человека. Молодой доктор, студент, вошёл. Обычно,
как они… знаете… И потом она пошла… потому что они отрезали, и он заметил, он подошёл…
она сделала вот так. Он сказал: «Что вы делаете?» Она сказала: «Ну, ведь будет, знаете, ой!»
делала так. Он сказал: «Послушайте, просто скажите мне, если вам будет больно. Я не хочу делать
вам больно». Это был первый добрый доктор, которого она встретила. Это так, видите, это Бог.
Понимаете?

И он снял её. [повязку – Пер.] И у него была там история болезни. Он смотрит туда,
понимаете, гангрена и всё такое. Понимаете? Смотрит сюда. Он выходит, идёт к старому Доктору
Киршу, который всё время был её лечащим врачом. И он входит туда, понимаете, он смотрит (это
было в понедельник), и он осматривает: «Это не те ноги, которые я осматривал в пятницу». Хвала
Богу! Это не те ноги, которые он осматривал в пятницу. Что же тут произошло?  Они были
ошеломлены, они были поражены. Помните ту молитву? Когда они развяжут бинты, пусть
развязывают. Хвала Богу!

Доктор был поражён. Так вот, она медсестра, она знает, что они собирались ампутировать её
ноги. Итак, они спросили: «Что произошло?» Она боялась сказать им, что была исцелена.
Понимаете? Она сказала: «Ну, вы говорили, стараться сохранять бинты чистыми. Я старалась
сохранять их чистыми». «Минутку, леди, никому не удаётся сохранять их чистыми. Невозможно
сохранять их чистыми. Никто не может держать это в чистоте». Он рассердился, потому что как
ты собираешься держать их в чистоте, когда раны гноятся и гноятся, и гноятся? Он был в
замешательстве. Аминь. Видите?
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Он осмотрел правую ногу: открытая рана по всей ноге почти зажила. Ведь это произошло
только в воскресенье. Она почти затянулась, и она… фактически, теперь они передумали с
ампутацией, что касается её, он сказал: «Ну, она готова для пластической операции, для пересадки
кожи». Понимаете, о чём я сейчас говорю? Итак, сестра Алис рассказала нам. В тот вечер мы все
молились, брат Хант со своей женой, сестра Кульман и я, чтобы они не прикасались к ней, только
по Божьей воле.

Итак, на следующий день мы пошли туда, а они уже записали её на пластическую операцию:
пересадка кожи на правую ногу. А на левой была большая открытая такая. Она уже была
вычищенной, и заживала, левая. И тогда… тогда она сказала… Я разговаривал с ней, и она
сказала: «Должна ли я им позволить сделать это?» Я спросил: «А как ты чувствуешь?» Она
сказала: «Я не хочу этого». Я сказал: «Тогда Тот же Самый Бог, Который исцелил тебя, может
также и кожей покрыть то место. Да будет тебе по вере твоей». Поэтому она не хочет, чтобы они
её трогали. Так она говорила брату Ханту и всё прочее. Видите?

И поэтому во вторник, вчера они планировали сделать ей пластическую операцию, но они не
прикасались к ней. Они весь день даже близко не подходили к ней. Они весь день держались в
стороне. Понимаете? И поэтому они не знают, что делать. А мы просто молимся, чтобы они не
беспокоили её. Понимаете? И она не хочет возвращаться на то место.

Так вот, я также хотел сказать, что бинты, когда он посмотрел на них, от плесени они были в
крови и статических язвах, от этого кожа чернеет. И вот, можете себе представить, она лежала
там в этом состоянии, и доктора вошли туда и увидели её ноги? Вы только что слышали это
свидетельство, там нет инфекции, ничего такого. Хвала Богу! Чувствует себя просто прекрасно,
никакой боли, ничего, всё прошло. Аминь? Что я могу сказать вам, друзья? Иисус Христос сделал
её здоровой. Так точно.

О, она много чего другого рассказывала. Разные люди, они будут свидетельствовать вам,
когда вы придёте туда. Столько всего! И она одна из смирённейших людей, которых я когда-либо
встречал. И её характер – это просто мягкий характер при всей той боли и остальном. И она так
благодарна за всё. Когда сестра Алис и остальные впервые пришли туда, она сказала: «Вы пришли
меня навестить?» Она была удивлена, что кто-то даже в больницу приходит навестить её.
Удивлена, так благодарна за крохи. Благодарна. Хвала Богу! Аминь.

И поэтому я хочу сказать, друзья, что я чувствую, что чудесное произошло в Нью-Йорке. И
поэтому я чувствую… Я хочу ещё кое-что сказать к этому. О, да. Сестра Айрис навещала её, и
разговорилась с ней. Случилось так, что она потянулась назад, и она нащупала серёжку. Она
сказала: «О-о! Я должна избавиться от этого». А Айрис сказала: «Знаешь, не надо, – она сказала, –
Бог покажет тебе, что делать, понимаешь?» Видите? Потому что это не то, что: «делай это и делай
то». Видите? Святой Дух показывает вам, что делать. Понимаете?

И поэтому, знаете, просто испытываешь настоящую радость, находясь в её присутствии. И
поэтому, думая об этом, и о том, что Бог совершил, давайте продолжать молиться, чтобы Святой
Дух нашёл ей место для жилья. Всё полностью изменилось. Да, кстати, вот ещё что. Её муж,
очень умный, ходил в колледж, хочет стать фармацевтом и всё такое, он брал у неё деньги для
этого. А когда она заболела, он её бросил. Он пришёл туда однажды, схватил свою одежду, и
фьють… убежал. Когда она пришла… Это было в 61-м. Понимаете? И её дочери был один годик
в 61-м. Понимаете? И потом он вернулся спустя некоторое время, где-то между 61 и 65. Потом
она снова заболела… Фьють. Исчез. Понимаете? Просто бросил её, все оставили её, кроме
матери. И Иисус Христос был там. Аминь.

Так что брат, сестра, вот через что она прошла. Если вы говорите о ком-то, кто испытал боль
и страдание, это о ней. И я говорю вам, это настоящее благословение – просто видеть её дух,
видеть как она стойко держится. И если вы когда-нибудь почувствуете себя подавленным и
унылым, сходите, посмотрите на неё. Я думаю, вы изменитесь. Аминь. Так точно.

Теперь, в заключение, в воскресенье вечером, чудо номер три. Наша сестра Лидия, испанка,
она не говорит по-английски. У неё было пять кист и у неё была женская болезнь, и опухоль на
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правом боку. Боль. В пятницу она ходила к врачу, не могла придти в воскресенье утром. И потом,
моя жена услышала об этом от сестры Арвеллы, и просила молиться. Моя жена сказала: «Передай
ей, чтоб снова пришла сюда сегодня вечером». Я хочу сказать, всё, всё… Ангел Господень здесь.

И она пришла в воскресенье вечером, мы с братом Хантом помолились за неё внизу. И потом,
на следующее утро, она говорила, что почувствовала, как что-то вышло из неё. А на следующее
утро уже ничего не болело. Итак, она пошла к своему врачу, а он говорил, её тело внутренне было
в ужасном состоянии. И потом он должен был взять анализы. Анализы и всё такое. Результаты
анализов ещё не пришли, и поэтому, он сказал ей, ждать результата анализов.

Но она знает, что была исцелена. Поэтому она позвонила своей сестре Сильвии, и они ей
сказали сходить в другую больницу для свидетельства. Так что в понедельник вечером она просто
прославляла Бога и благодарила Господа. В понедельник вечером опустилась рука, и коснулась её
живота. И нежный голос сказал ей: «Ты исцелена».

Так что Он исцеляет людей, говорящих и на английском и на испанском языке. То есть, Бог –
беспристрастен. Он – огромный Бог. Скажешь: «Но я не понимаю по-английски». Что ж, Он
исцелит тебя на твоём родном языке. Аминь. Хвала Господу! Бог есть Бог.

Он коснулся её живота в понедельник вечером, и сказал: «Ты исцелена». Чтобы она поняла
это. Во вторник утром она пошла в Медицинский Центр, и прошла обследование, и врач сказал:
«У Вас всё чисто, там ничего нет». Она спросила: «Вы уверены?» Он сказал: «Послушайте, леди, –
он сказал, – у Вас всё чисто. Там ничего нет». Когда берётся Бог, Он это делает. Аминь. Вы
верите в это?

Эти чудеса, для чего они? Чтобы вы знали, что среди вас помазанное Слово. Христос здесь в
Нью-Йорке. Благословенно Имя Господа! Этого для вас достаточно? Хотите больше? Хотите ещё
больше вина? Аминь.

Сестра Айрис, когда за неё помолились, когда за всех тут молились, 29 сентября, помните?
Добродетель? За всех молились, сказал, идите, через неделю вы будете исцелены. Вы это
помните? Она приняла своё исцеление. И вот, благословен Бог, у неё был опущен яичник. Он
опустился, по-моему, левая сторона. И причинял ей большую боль.

И у неё была женская болезнь. И потом, она знала в течение недели, что она приняла
исцеление. Но она забыла об этом, пока не оказалась на пробуждении в доме брата Умберто. И
когда она услышала о Лидии, она осознала, что на неделе она ощутила толчок, как ребёнок
изнутри толкает мать. На неделе она ощутила толчок, и не знала, что это. А это Святой Дух
ставил на место яичник.

Вот это да! Это произошло в течение недели. Она приняла молитву. Помните, когда я… Мы
тут молились. И я помню, как молился за ваши души, дух и тела. Потом Святой Дух положил мне
на сердце помолиться о ребёнке брата Риддла. У неё слишком маленький проход, через который
проходят выделения. Понимаете, очень маленький. Не достаточно большой. Это так, брат? И
поэтому я сказал, ребёнок брата Риддла будет исцелён. В то же время там, в подвальном
помещении, находился брат Джои. Он сказал: «Господь, пусть он упомянет о глазе Питера».

Я сказал: «И малыш Белломо». Аминь. Видите? Вот, пожалуйста. И я говорил с братом Джои,
и он сказал мне, что он и его жена, они принимают эту молитву. Сестра Айрис тоже. И нечто
происходило в течение недели. Кто это был там, брат Джои? Это Ангел Господень здесь, брат.
Аминь. Он здесь. Он двигался и продолжает двигаться здесь повсюду, совершая чудеса. Так
точно. Вы знаете, что здесь происходит? Да, сударь.

И вот мы тут. И потом брат Джои, я о нём говорил. Было возбуждение от откровения. И
потом тут проповедовал брат Баркер. Моя жена, её вера так поднялась. И потом она
свидетельствовала брату Баркеру там сзади, что все эти годы она не могла стать в молитвенную
очередь. Ни в скинии, ни в каком другом месте. Понимаете?

Он сказал: «Сестра Кульман, то же самое происходило со мной в Тусоне и других местах. Я не
мог пойти в молитвенную очередь, потому что это для чего-то другого». И там их вера слилась
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вместе. И поэтому… И потом, в прошлом году Святой Дух сказал мне, для чего это. У меня есть
это в моих молитвенных записках, только ожидает. Аминь.

И она знает, для чего это. Понимаете? И я не мог тогда вам этого сказать, потому что брат
Баркер сказал это вам. Жена брата Бранхама. Он сказал: «Я знаю, что такое третий рывок. Это для
славы Божьей. Это сработало на моей жене». Бог сказал мне в прошлом году, когда сходил с горы
Кэмелбэк, для чего это. Я узнаю, что такое Третий Рывок. Он сработает на моей жене, которая
сидит здесь. Я знаю и она знает. Хвала Богу! Вот. Видите?

О-о, когда ты входишь в это, там столько всего. Так точно. Он здесь, друг. Теперь вы
понимаете? Можете выбросить всё это из головы: почему это там, для чего это, а для чего то?
Видите? Это Ангел Божий.

Так вот, брат Джои… Теперь в заключение. Брат Томас и сестра Каттс тут. Понимаете, я
чувствую сегодня, что тот кульминационный пункт закончился. Аминь. Понимаете? Будет ещё
больше кульминационных пунктов, понимаете? Но сегодня вечером с этим уже покончено. Так
точно. Вы знаете, что Христос здесь. Он здесь. Если вы внимательно читаете главы о
Воскресении, вы будете следить за тем, что я проповедую. Я потом вам расскажу. Прочтите это
сами. Аминь. Об этом я и проповедую. Понимаете? Аминь. Видите?

Так вот, эти чудеса, те что произошли за последние две недели, для чего они произошли?
Чтобы вы уверовали, что Иисус есть Христос. Другие и раньше происходили. Много свершено
было раньше. Но эти произошли здесь, чтобы вы поверили.

И брат Джои со своей женой отвели в понедельник маленького Питера к врачу. А в субботу
ночью он видел сон. Он видел, что глаз его ребёнка абсолютно здоров. К его сну относится и
другая часть, первая часть, о которой я вам расскажу в воскресенье. Видите? И его сон
подтверждает мой сон. Видите? Итак, врач… И Господь сказал мне вчера об этом. Так вот, Джои
позвонил мне, и сказал, что его жена молилась и Господь даровал ей терпение через писания. И
они чувствовали, что неважно, что скажет врач, с ребёнком всё будет в порядке.

И они пошли к врачу, и врач сказал, что правый глаз здоров. Это тот, который был исцелён в
прошлом году. Вы помните? Так вот, Бог хочет славы. Он мог бы исцелить мою жену в прошлом
году, и где бы мы были? Мог бы сделать то же самое. Понимаете? Он мог бы исцелить его глаз
раньше, это было бы то же самое. Понимаете, что я имею в виду?

Брат Баркер, он мог бы получить исцеление раньше. Но всё должно быть в своё время и срок.
И теперь такое время. Ибо теперь мы верим. Теперь мы прославляем Бога. Мы не позволяем
этому пройти мимо, как будто в этом ничего нет. Теперь мы прославляем Бога. Понимаете? Так
точно.

И врач сказал ему, что левый глаз полностью парализован. Левый глаз малыша Питера
полностью парализован. Он сомкнут. Дваянский Синдром. И он сказал, это очень необычно.
Кроме этого, он только однажды сталкивался с подобным случаем. Очень необычный. Связка и
мышцы. Им нужно будет вернуться 21 октября, 1974 года. И за три дня до того, как они вернутся,
они должны закапывать по три капли в день и девять капель, прежде чем вернутся. Он сказал:
«Ну, может быть, – просто, чтобы они сильно не волновались, я полагаю, – может быть, он может
носить сильные очки или ещё что-нибудь». Понимаете? А на самом деле, ему нужна операция.
Понимаете?

Так что брат Джои сразу же пошёл на свою работу и свидетельствовал, потому что он был
возбуждён с воскресенья. И он свидетельствовал, и он показывал на работе фотографии глаза
Питера, перекошенного таким образом. Понимаете? И он сказал им, что он будет исцелён. Он
сказал своему соседу, что он будет исцелён. И он и его жена, они, как Джон Райан, говорят:
«Экстренный выпуск. Читайте все. Глаз Питера исцелён».

И он сказал мне, что они принимают молитву, сказанную за них, так же, как приняла её Айрис.
И Ангел Господень нечто сделал для неё. Дал ей толчок. Так точно. Они принимают это таким же
самым образом, друзья. И поэтому, вы любите Его? И брат Джои молился в понедельник. И он
сказал: «Господь, означает ли этот сон, первая часть, имеет отношение…» и кое-что, о чём я
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расскажу вам в воскресенье. Он сказал: «Пусть температура завтра будет 44 градуса». Он не знает,
почему он сказал 44. И он встал в 5 часов утра, и было 44 градуса. Я сказал, брат, это новое
начало. Это номер восемь. Так точно. Так что, о, Хвала Богу! Знаете, это Бог совершает всё это.
Так точно.

Так вот, возбуждение от откровения. Давайте молиться, чтобы тот же Ангел, который
коснулся Тимоти, аминь, который коснулся нашей сестры Одри, сестры Айрис, сестры Лидии,
давайте молиться в наших молитвенных комнатках, чтобы тот же Ангел коснулся малыша
Питера. Так точно. Вы верите в это? Он может это сделать. Хвала Богу! Так точно. Аминь. Хвала
Господу! Ах да, я забыл про ещё одну благодарственную. Сестра Кульман, она напомнила мне…
Я хочу сказать о ней для вас. Сестра Глория Манчур дома, и у неё всё хорошо. Её не было, вы
помните. Хвала Господу! И мы благодарим Бога за это.

Итак, друзья, в Имени Иисуса победу имеем мы. Вы верите в это? Можете ли спеть это? В
Имени Иисуса. Давайте встанем. Хвала Богу! Так много всего, что можно сказать, но вы
услышали свидетельство. Теперь вы верите? Верите ли вы, что Бог может делать невозможное?
Осознаёте ли вы, что Бог здесь, аминь, что у вас возбуждение от откровения? И мы знаем, что в
Имени Иисуса мы имеем, что? Победу. Аминь. От Имени Иисуса бесы разбегутся. Хвала Господу!
Аминь.

[Поют: «В Имени Иисуса Победу Имеем Мы».]

[Поют: «Чудный Он, Чудный Он».]

Я хочу задать вам вопрос. Возбуждены ли вы от откровения, что Тайный Агент сейчас здесь с
нами? Аминь? Тогда давайте скажем брату и поприветствуем друг друга, и снова споём.

[Поют: «Чудный Он, Чудный Он».]

Я хочу спросить вас. Кто укрепил кости нашей сестры? Это придало ей лошадиной силы.
Хвала Богу! Тот же Самый Бог, который совершил эти чудеса, крестит вас Духом Святым.

[Поют: «Чудный Он, Чудный Он».]

Аминь. Хвала Господу! Хвала Его Имени. Благодарим Тебя, Господь. О, Хвала Богу!

[Поют: «Пойдём Со Мной В Дом Моего Отца».]

Подождите минутку. Я не пятидесятник. На мне пятидесятническое благословение.

[Поют: «Пойдём Со Мной В Дом Моего Отца».]

О, Хвала Его Имени! Благодарим Тебя, Господь. Отец, мы прославляем Тебя, Боже.
Чудотворная сила Божья. Мы прославляем Тебя за исцеляющую силу Божью, спасающую силу
Божью. Мы прославляем Тебя, Отец, и мы благодарим Тебя, в этот вечер, Господь. Господь, мы
никогда не сможем забыть этого, Господь, когда видим среди нас нашу сестру. Бросив один
взгляд на неё, дорогой Бог, мы понимаем, это Любовь, Благодать, Милость. И мы видим, как мы
недостаточны. Но Ты такой любящий, Господь. Ты сходишь и исцеляешь наших сестёр от
женской болезни, от одного, от другого.

Ты можешь всё исцелить среди нас, Боже, опухоли и кисты, и рак. Ты даже воскресил
мёртвого. Что ещё осталось сделать, Господь? Ты показал нам всё это, Отец. Отец, я думаю, что
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народ верит. Благослови Свой народ. И пусть они продолжают пребывать в пробуждении. И мы
снова придём в воскресенье утром, Господь.

И мы верим, что Ангел Господень коснётся глазика Питера. Ибо, Господь, как мы можем
сомневаться в Тебе, Господь, когда Ты уже совершил эти чудеса, и Ты пришёл, чтобы остаться.

Конец первого кульминационного пункта. Господь, мы теперь подходим ко второму
кульминационному пункту, Господь. Благослови Свой народ и пребудь с ними. И теперь, брат
Курт, попроси Божьего благословения для Его народа.


